МУНИЦИПАЛЬНОЕ АВТОНОМНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КУЛЬТУРЫ «ЦЕНТРАЛИЗОВАННАЯ БИБЛИОТЕЧНАЯ СИСТЕМА СЕВЕРОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА»



Год памяти и славы в России

ПЛАН 2020 год

г. Североуральск 2019 г.

Содержание

Контрольные показатели	3
1.Основные направления в работе	3
1.1. Цели	3
1.2. Задачи	3
2.Реализуемые проекты, программы и клубы	5
3.Работа по областным и городским программам	7
Гражданско-патриотическое и военное воспитание	
Правовое просвещение	29
Профилактика экстремизма и терроризма, воспитание толерантности	32
Предупреждение распространения ВИЧ, наркомании, алкогольной зависим табакокурения, пропаганда здорового образа жизни	
Библиотека в помощь образованию, профориентация	
Экологическое просвещение	56
Краеведческая деятельность	63
Формирование информационной культуры	69
Нравственное и эстетическое воспитание	78
Подросток	99
Работа с социально незащищёнными слоями населения (инвалиды, пенсио ограниченными возможностями)	- ·
Справочно-библиографическое и информационное обслуживание	108106
4.Работа с фондом	109
5. Методическая работа	109
6. Работа сектора новых технологий. Сопровождение сайта	112
7. Трансляции Виртуального концертного зала	
8. Работа Центров общественного доступа	•••••
9. Хозяйственняя леятельность	

Контрольные показатели

	читатели		посещения	посещения		1a
	2019 г.	2020 г.	2019 г.	2020 г.	2019 г.	2020 г.
1	3205	3200	39392	39000	92174	90000
3	342	330	3292	3250	10732	10000
4	475	450	5969	5500	11507	11500
5	116	110	1877	1850	4150	4000
8	356	340	5417	4800	14500	13000
9	89	90	2135	2000	3827	3500
12	1000	980	10866	10000	19290	19000
13	898	890	7514	7500	11825	12000
БДиЮ	3742	3660	34520	33000	75075	75000
ЦГБ	3425	3450	79450	87350	79447	80500
Итого:	13648	13500	190432	194250	332500	318500

1. Основные направления в работе

- ▶ 2011–2020 гг. Десятилетие действий за безопасность дорожного движения.
- ▶ 2010–2020 гг. Десятилетие ООН, посвященное пустыням и борьбе с опустыниванием.
- 2018 2027 гг. Десятилетие детства в России. (Указ Президента от 29.05.2017 г.)

2020 год:Год памяти и славы в России(Указ Президент№ 327 от 08. 07. 2019 г.). .

- 75-летие Победы в Великой Отечественной войне
- 95-летие Е.П.Родыгина (Свердловская обл)
- 150 лет со дня рождения А.И.Куприна
- 150-летие со дня рождения И.А. Бунина (Указ Президента РФ № 464 от 30.07.2018)
- 160 лет со дня рождения А.П.Чехова
- 800 лет со дня рождения Александра Невского

1.1. Цели

- ✓ максимальное удовлетворение потребностей пользователей в духовном и интеллектуальном росте, самообразовании;
- ✓ поддержка государственной политики;
- ✓ повышение уровня качества обслуживания читателей;
- ✓ обеспечение права свободного доступа к информации всех категорий пользователей библиотек;
- ✓ привлечение новых пользователей в библиотеку;
- ✓ внедрение новых технологий;
- ✓ пропаганда ценностей чтения и книги; формирование информационной культуры личности;
- ✓ комплектование фонда по значимым темам и видам литературы;
- ✓ обеспечение социально незащищенных групп населения информационно-правовой поддержкой.

1.2. Задачи

- ✓ изучение современных форм чтения и их влияние на развитие культуры чтения личности;
- ✓ оперативное и качественное удовлетворение информационных потребностей пользователей;

- ✓ творческая организация работы с подростками, молодежью по всем направлениям деятельности;
- ✓ организация досуга, связанного с чтением, и межличностного общения в условиях библиотек с учётом интересов и потребностей;
- ✓ усиление справочно-библиографической и информационной деятельности на основе постоянного изучения читательского спроса, внедрение новых информационных технологий в деятельность библиотеки;
- ✓ модернизация фондов библиотек как основы удовлетворения информационных потребностей населения СГО.

2. Реализуемые проекты, программы и клубы

№ п/п	Название	Исполнитель
1	Программа «От Петропавловского горнозаводского селения до Североуральского городского округа» (2020-2021 гг.)	ЦГБ Акишина И.И. Гл.библиотекарь
2	Программа «Растем вместе с книгой» (2020 г.)	ЦГБ Веденеева М. В. Библиотекарь
3	Программа «Подвиг великий и вечный» (2020 г.)	ЦГБ Веденеева М. В. Библиотекарь
4	Программа «Листая страницы прошлого»(2020 г.)	ЦГБ Бояринцева О.В. Библиотекарь
5	Программа «Ретроспективная конверсия карточных каталогов МАУК «ЦБС СГО»	ЦГБ Карпий М. М. Зав.сектором
6	Программа «Сохранение библиотечных фондов» (2020-2025 гг.)	ЦГБ Келлер Е.А. Зав. отделом
7	Программа «Библиотекарь и читатель: роль общения в процессе информационно-библиотечного обслуживания» (2020 г.)	ЦГБ Копылова Е.С. Зав. сектором
8	Программа «Мир глазами души» (2020 г.)	ЦГБ Кургина Л.В. библиотекарь
9	Программа «Филармонические уроки в Центральной городской библиотеке им. А.Н. Арцибашева» (2018-2020 гг.)	ЦГБ Строкач Н. С. Зав. сектором
10	Программа «От обновления знаний к профессионализму действий» (2020-2022 гг.)	ЦГБ Царикевич О. А. Зав.сектором
11	Программа литературного развития младших школьников «Детские писатели в лицах» (2020-2022 гг.)	БДиЮ Кутузова Н.И., заведующая отделом

12	Программа библиотечных каникул «Под знаком книг» (2020-2022 гг.)	БДиЮ Московцева Ю.В., заведующая отделом
13	Программа создания и работы клуба для пользователей младших классов «Клуб рисовашек» (2020-2022 гг.)	БДиЮ Московцева Ю.В., заведующая отделом
14	Программа создания и действия клуба друзей библиотеки «Приходите к нам, друзья!» (2020-2022 гг.)	БДиЮ Борисова О.В. библиотекарь
15	Литературно-музыкальный проект «В союзе звуков, чувств и дум» (совместно с Черемуховским ДШИ) (2018-2020 гг.)	Библиотека № 1 Евсеева М. В. Гл.библиотекарь
16	Арт-мастерская «Тихая гавань»(2018-2024 гг.)	Библиотека № 1 Евсеева М. В. Гл.библиотекарь
17	Программа «Увлекательная Планета Книг» (2019 – 2024 гг.)	Библиотека № 1 Чулошникова О. Н. Гл.библиотекарь
18	Программа «Чтение как открытие» (2018-2022 гг.)	Библиотека № 1 Чулошникова О. Н. Гл.библиотекарь
19		Библиотека № 4 Погудина Р.Н. библиотекарь
20	Программа «С книгой по жизни» (2020 – 2021 г.)	Библиотека № 12 Файзуллина Л.В. Зав. отделом
21	Программа «Место встречи для разных поколений»» (2018 – 2020 гг.)	Библиотека № 13 Можеванова И. Г. Зав. отделом
	Клубы	
1	Клуб «»	ЦГБ Белоусова Л.А. Зав. библиотекой
2	Клуб любителей музыки	ЦГБ Белоусова Л.А. Зав. библиотекой
3	Воскресная лаборатория	ЦГБ Веденеева М. В. Библиотекарь
4	Клуб активных читателей «Хорошее настроение»	БДиЮ Борисова О. В. Библиотекарь
5	Женский клуб по интересам «Покровчанка»	Библиотека № 3 Сушко Е. А. Зав. отделом

6	Клуб «Клюква»	Библиотека № 5 Таджиева С. В. Зав. отделом
7	Клуб «Общение»	Библиотека № 8 Прыткова В. Н. Зав. отделом
8	Клуб «Встреча»	Библиотека № 12 Файзуллина Л. В. Зав. отделом
9	Клуб «Журавушка»	Библиотека № 13 Можеванова И. Г. Зав. отделом

3. Работа по областным и городским программам

- «Безопасность жизнедеятельности населения СГО»:
- «Охрана общественного порядка, профилактика правонарушений, экстремизма и терроризма на территории СГО»
- «Профилактика ВИЧ-инфекции на территории СГО»
- «Предупреждение распространения наркомании на территории Североуральского городского округа»
- «Социальная поддержка населения СГО»:
- «Поддержка общественных организаций СГО»
- «Патриотическое воспитание населения СГО»

Гражданско-патриотическое и военное воспитание

Цель: развитие у подрастающего поколения гражданственности и патриотизма как важнейших духовно-нравственных и социальных ценностей.

Задачи:

- Утверждение в сознании и чувствах молодежи патриотических ценностей, взглядов и убеждений, уважения к культурному и историческому прошлому России, к традициям, повышение престижа государственной, особенно военной, службы;
- Воспитание у молодежи верности к Отечеству, готовности к достойному служению обществу и государству, честному выполнению долга и служебных обязанностей;
- Развитие и совершенствование системы патриотического воспитания молодых граждан с учётом современных условий и потребностей российского общества;
- Создание условий для воспитания патриотического сознания через изучение истории родного села и опыта старшего поколения.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведения с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственны й за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Центральн	"Города	Январь	Муниципальное	Веденеева	Цель:
	ая	«Города-	2020	автономное	M.B.	Гражданско-
	городская	герои»	дети	учреждение	Библиотекарь	патриотическое

			T	(0.1000)	
библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11			культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	(34380) 2-29-08	воспитание. Презентация, беседа, , видеоролики
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Акция «Бессмертный полк в библиотеке»	Январь-май 2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Воспоминание о павших в войне, беседа.
Библиотека №5 с.Всеволод о- Благодатск ое ул. Кирова,21	Встреча- воспоминание «Будем помнить об этом всегда»	13.01.2020 13-00 Разновозраст.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Встреча с потомками участников ВОВ, беседа.
Библиотека №3 п.Покровск - Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер памяти «Сегодня в городе салют, сегодня ленинградцы плачут» 27 января — День воинской славы России. Снятие блокады г. Ленинграда (1944)	23.01.2020 Клуб Покровчанка	Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа презентация.
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Час мужества «Мы вдыхаем, как воздух, правдивый рассказ о суровой судьбе Ленинграда»	27.01.2020 13-00 подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, презентация «900 тяжелых и голодных дней», минута молчания
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Исторический урок «Да будет мерой чести Ленинград!»	Январь 2020 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: ко дню снятия блокады познакомить с историей блокадного времени. Презентация, беседа видеоролики, музыкальный клип
Библиотека для детей и	Историческая панорама	Январь 2020 16+	Муниципальное автономное	Борисова О.В. Главный	Цель: Познакомить с

юношества	«Там где		учреждение	библиотекарь	героическим
Γ.	память, там		культуры	(34380) 3-16-	подвигом
Североурал	слеза»		«Централизованна	18	блокадного
ьск, ул.			я библиотечная		города.
Октябрьска			система СГО»		П
я, 29					Презентация, беседа
					, ,
			Муниципальное		видеоролики. Цель: гражданско-
Детская			автономное	Погудина	патриотическое
библиотека	Классный час	Январь, МПЦ	учреждение	Р.Н.,	воспитание.
, пос.	«900 дней	«Березка»	культуры	библиотекарь	Презентация «Я
Калья, ул.	мужества»	дети	«Централизованна	(34380) 2-29-	говорю с тобой из
Первомайс кая, 17	•		я библиотечная	08	Ленинграда»
*			система СГО»		Беседа
Библиотека	Акция	1.02 -	Муниципальное	Фарнина И.	Цель: гражданско-
№ 1	«Прочтите	31.05.2020	автономное	Л.,	патриотическое
П.	книги о войне»	Взрослые	учреждение	зав. отделом	воспитание.
Черемухов			культуры	(34380)2-29-	Организация
0,			«Централизованна	08	книжных
ул. Калинина,			я библиотечная система СГО»		выставок, цикл
калинина, 20			система СТО»		бесед у выставок.
Центральн	Конкурсная	Февраль 2020	Муниципальное	Бояринцева	Цель:
ая	программа	1 c bpaib 2020	автономное	О. В.,	Гражданско-
городская	«Гордиться	молодежь	учреждение	библиотекарь	патриотическое
библиотека	славой		культуры	(34380)	воспитание
Γ.	предков		«Централизованна	2-29-08	
Североурал	должно»		я библиотечная		Презентация,
ьск, ул.			система СГО»		беседа, викторина-
Мира, 11					игра.
Центральн			3.6		***
ая	37		Муниципальное	D	Цель:
городская	Урок мужества		автономное	Веденеева М.В.	Гражданско-
библиотека	«Нелегко быть защитником»	Февраль 2020	учреждение культуры	м.в. Библиотекарь	патриотическое воспитание.
Γ.	защитникош//	дети	«Централизованна	(34380) 2-29-	Презентация,
Североурал			я библиотечная	08	беседа, конкурсы,
ьск, ул.			система СГО»		видеоролики
Мира, 11					
Центральн			Муниципальное		Цель:
ая городская	Познавательно	Февраль 2020	автономное	Веденеева М.	Гражданско-
библиотека	-игровая	Февраль 2020 Дети	учреждение	В.	патриотическое
г.	программа:	(дошкольник	культуры	библиотекарь	воспитание.
Североурал	Буду в армии	и)	«Централизованна	(34380)	Презентация,
ьск, ул.	служить	Ź	я библиотечная система СГО»	2-29-08	беседа, конкурсы,
Мира, 11			CHCICMA CI O»		видеоролики
Библиотека			Муниципальное		Цель:
для детей и	П		автономное	Московцева	познакомить с
юношества	Патриотически	Фармант 2020	учреждение	Ю.В.,	историей
Г.	й час «23 февраля. День	Февраль 2020 12+	культуры	заведующий сектором	возникновения и
Североурал ьск, ул.	февраля. день в истории»	12+	«Централизованна	(34380) 3-16-	настоящим праздника 23
октябрьска	в потории//		я библиотечная	18	февраля, его
я, 29			система СГО»		традициями.
 , -		i	ı	1	1 / 1 1

					Презентация, видеоролики, викторина.
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Час -портрет праздника «Имею честь служить тебе, Россия!»	Февраль 2020 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: Познакомить с историей праздника Дня защитников Отечества. Презентация, беседа видеоролики.
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Вечер памяти «И вспомнить страшно и забыть нельзя!» (Афган)	Февраль 2020 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: посвящение 30-й годовщине вывода войск из Афганистана Презентация, беседа, видеоролики
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Познавательны й час «От гусара до спецназа»	Февраль 2020 разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. История вооруженных сил России, компьютерная презентация, выставка книг.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Патриотическа я игра «Азбука военная – необыкновенн ая»	Февраль 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Интеллектуальные конкурсы на военную тематику.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина,	Историко- патриотически й час «Гордимся армией родной»	Февраль 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Рассказ о службе в армии, чтение отрывков С. Никольского, видео ролики.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина,	Урок мужества «А за плесами путь солдатский»	Февраль 2020 разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. К дню вывода советских войск из Афганистана. Беседа, видео ролики воспоминания участников.

Детская	Конкурсно-		Муниципальное автономное		Цель: гражданско- патриотическое воспитание.
библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	игровая программа «Будем в армии служить!»	Февраль 2020 дети	учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380)2-29- 08	Видеоролик «День защитника Отечества» Эрудит-викторина Конкурс для болельщиков
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Литературный час «Читая книги о войне, мы помним подвиги героев!» (День памяти герояантифашиста)	07.02.2020 13.00 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, презентация «Юным героям посвящается», просмотр кинофильма «Пионеры-герои»
Библиотека №3 п.Покровск - Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер-портрет «Мы этой памяти верны» 12 февраля — 120 лет со дня рождения военачальника, Маршала Советского Союза В.И. Чуйкова	13.02.2020 Клуб Покровчанка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа презентация.
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Урок мужества «Пыль Афганских дорог»	13.02.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Презентация «Воины- интернационалист ы»,
Аллея боевой и воинской славы г. Североурал ьск, ул. Молодежн ая	Экскурсия по аллее боевой и воинской славы «Навеки девятнадцатил етние»	15.02.2020	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно патриотическое воспитание.
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Урок мужества «Наши земляки — участники боев в Афганистане»	15.02.2020 14.00 ч. молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, мультимедиа- презентация «Уходили парни

					из Афгана»
ДК «Горняк» ул. Ленина, 33	Викторина- конкурс «Один день из армейской жизни»	22.02.2020 15-00 подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Центра культуры и искусства»	Кузнецова Т.В., заведующий отделом (34380) 4-44- 42	Цель: патриотическое воспитание Конкурсная программа
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Встреча с детьми войны «Жестокая правда войны»	06.03.2020 13.00 подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, викторина вопросы-ответы, поздравления
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Час гордости «Под гагаринской звездой»	Март 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева IO.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и деятельностью Ю.А. Гагарина, историей космонавтики. Презентация, видеоролики, загадки, викторина
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Урок истории "Боевые «Щуки» Великой Отечественной войны"	Март 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Конкурс чтецов «Строки опалённые войной»	Март 2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание Чтение стихов уральских поэтов
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Исторический час « В безбрежном времени Вселенной»	Апрель 2020 разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Бояринцева О.В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание . Презентация, беседа, познавательные ролики, игра.
Библиотека для детей и юношества	Вечер-памяти «Об этом забывать	Апрель 2020 12+ (морпех)	Муниципальное автономное учреждение	Московцева Ю.В., заведующий	Цель: патриотическое воспитание

			T		
г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	нельзя» (11 апреля— день памяти узников концлагарей)		культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	сектором (34380) 3-16- 18	Презентация, беседа, видеоролики.
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Познавательны й час: «Ты все смогла, моя столица!»	Апрель 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Литературное путешествие: «Мы все хотим побывать на Луне".	Апрель 2020 Дети (дошкольник и)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Конкурсы, беседа, презентация, мультфильм
Детская библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	Клуб книгопутешест венников «Космическая Одиссея»	Апрель 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Презентация «Эра космическая» Выставка рисунков «Мы рисуем космос» Беседа Викторина «К неведомым звездам»
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Музыкально – литературный вечер «Эти песни пелись на войне»	Апрель 2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Пение песен ВОВ и чаепитие
Библиотека № 1 п. Черемухов о, ул. Калинина, 20	Патриотическа я акция «Письмо в прошлое»	1.04 - 30.04.2020 Разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Патриотическое просвещение. Написать письма своим сверстникам, жившим в годы Великой Отечественной войны.
Библиотека №5 с.Всеволод о- Благодатск ое ул.	Патриотически й час-«Это было, было…»	15.04.2020 14 ч. дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Информация о ВОВ, чтение стихов о войне, вопрос-рассказ

Кирова,21					«Кто из
					твоей семьи участвовал в
Библиотека	A 202224	25.04.2020—	Management	Можеванова	BOB?»
№ 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Акция «Георгиевская ленточка»	8.05.2020 Жители поселка разновозраст ная	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание.
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Час истории «Листая прошлого страницы»	Май 2020 молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Бояринцева О.В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание Презентация, беседа, видеоролики, игра.
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Урок памяти. «Я расскажу вам о войне»	Май 2020 Дети (дошкольник и)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, презентация, мультфильм
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Урок мужества: «И пусть поколения знают…»	Май 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. библиотекарь	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Встреча с детьми войны «Простые истории Великой Победы»	Май 2020 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: празднование 75 летия Великой Победы Презентация, беседа,свободное общение, видео
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Конкурс рисунков «Я рисую Победу» (позвать Г.В.	Май 2020 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: празднование 75 летия Великой Победы Презентация, беседа, рисование
Библиотека № 1 п.	Конкурс детского рисунка	Май 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение	Чулошникова О. Н., главный	Цель: гражданско- патриотическое воспитание.

Черемухов о, ул. Калинина, 20	«Разноцветная Победа»		культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	библиотекарь (34380)2-29- 08	Конкурс рисунков среди воспитанников детского сада.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Час сообщения «Самые дорогие для нас слова: Родина, мир, труд»	Май 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Информация о Международном Дне трудящихся, видео ролики.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Видео хит- парад городов России «Наша слава – русская держава»	Май 2020 молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. О городах-героях к Дню Победы.
Детская библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	Творческая мастерская «Подарок ветерану»	Май 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Изготовление праздничных открыток для ветеранов
Дома детей войны	Акция памяти «Помним. Славим. Гордимся»	Май 2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Изготовление открыток и поздравление детей войны
Поселково е кладбище	Акция памяти «Память сердца»	Май 2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Возложение цветов на могилы участников ВОВ
Детская библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	Выставка рисунков «Мы живем не для войны!»	Май-июнь 2020 3 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380)2-29- 08	Выставка рисунков о мирном детстве
МАОУ СОШ № 13 п. Черемухов о, ул. Калинина,	Урок мужества «Прикасаясь сердцем к Подвигу»	5.05.2020 Молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа с компьютерной презентацией о Героях Великой Отечественной войны

			1		
					Свердловской
					области.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Урок памяти "Мы помним о войне".	05.05.2020 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, конкурс стихов, конкурсные задания, обзор выставки.
ОУ №14 п. Калья, ул. Больничны й пер., 5	Конкурс чтецов о Вов «Строки, опаленные войной»	05.05.2020 10.40 дети	Муниципальное автономное общеобразователь ное учреждение. "Средняя общеобразователь ная школа № 14 имени Героя России Дмитрия Шектаева»	Драгомирова М.В., педагог- организатор (34380)4-42-50	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Конкурс чтецов
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Урок мужества «И становились города героями»	06.05.2020 13-00 часов дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей Великой отечественной войны Слайд- презентация, беседа, видеохроника
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33 Библиотека №3 п.Покровск - Уральский, ул. Хананова,	Вечер-реквием «Они не вернулись из боя» (о поэтах, не вернувшихся с войны) Вечер памяти «Не гаснет памяти свеча» День Победы	06.05.2020 14.00 взрослые 7.05.2020 клуб «Покровчанк а»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08 Сушко Е.А заведующий отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, стихи и песни о войне, презентация Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа презентация.
3 Библиотека № 1 п. Черемухов о, ул. Калинина, 20 Библиотека	Час военного рассказа «Читаем детям о войне»	8.05.2020 Дети 08.05.2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 09 Файзуллина	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Чтение произведений о войне с показом презентации и видео роликов. Цель: гражданско-
№ 12 п.	вечер «Эхо	13.00	автономное	Л.В.	патриотическое

ı	T		I	T	
Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	далекой войны»		учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Заведующий отделом (34380) 2-29-	воспитание. Презентация, обзор выставки, поздравление
Библиотека № 1 п. Черемухов о, ул. Калинина, 20	Вечер памяти «Война в судьбе моей семьи»	12.05.2020 Взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа, презентация краеведческой литературы о войне, воспоминания участников вечера. Совместно с обществом «Память сердца» и «Ассоциацией бывших малолетних узников».
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Час истории «Александр Ярославович, князь русский»	25.05.2020 13-00 часов дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей России Слайд- презентация, беседа, мультфильм
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Познавательны й час «С чего начинается Родина»	Июнь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Бояринцева О.В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание Презентация, беседа, познавательные ролики, викторина.
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	мультимедийн ый час «Россия — Родина моя!»	Июнь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: Познакомить с историей праздника — Дня России, основными символами нашего государства. Презентация, видеоролики, викторина
Центральн ая городская	Вахта памяти «Героическое лето»	Июнь 2020 Июль, Август	Муниципальное автономное учреждение	Веденеева М.В. Библиотекарь	викторина Цель: Гражданско- патриотическое

библиотека	REICTORICO	2020	MALI TANI I	(3/380)	роспитациа
библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Выставка детских рисунков «Эхо войны» «Солдатские будни!» - выставка детских рисунков и поделок	2020 дети	культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	(34380) 2-29-08	воспитание. Выставки рисунков, Поделки из пластилина
	«Наши защитники» - выставка рисунков				
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Литературно- познавательны й час «О России с любовью!»	Июнь 2020 +16	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: Познакомить с историей и традициями праздника — Дня России. Презентация, беседа видеоролики, викторина
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Час истории «Страна, в которой я живу.	10.06.2020 2020 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29-08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Викторина, презентация.
Библиотека №3 п.Покровск - Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер поэзии «Ленинградск ая муза» — 110 лет со дня рожд. О.Ф. Берггольц	14.05.2020 клуб «Покровчанк а»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа чтение стихотворений
Детская библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	Устный журнал «Флаг России»	Июнь 2020 летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380)2-29- 08	Презентация «Гордо реет флаг России» Эрудит-викторина
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Поэтический вечер «Я люблю тебя, Россия»	Июнь 2020 разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Тема Родины в поэзии, местные поэты о России и малой Родине. Чтение любимых стихотворений —

					открытый
					микрофон.
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул.	Час истории «Страна, в которой я	10.06.2020 12.00 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом	Цель: гражданско- патриотическое воспитание.
Кедровая , 21-3	живу.	дети	я библиотечная система СГО»	(34380) 2-29- 08	Викторина, презентация.
ОУ №14 п. Калья, ул. Больничны й пер., 5	Акция «Читаем детям о войне»	21.06.2020 10.30 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Чтение книг о войне
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Патриотически й час «Гордо реет стяг державы»	22.06.2020 13-00 часов 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей российского флага Слайд- презентация, беседа, видеосюжеты
Библиотека № 1 п. Черемухов о, ул. Калинина, 20	Видеочас «Тревожный рассвет 41 года»	22.06.2020 Молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа о первых днях войны с показом видео роликов.
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Час памяти «Это страшное слово «Хибакуси»	Август 2020 молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание Презентация, беседа, исторические ролики
Библиотека № 1 п. Черемухов о, ул. Калинина, 20	День чтения «Вечной памятью живы»	28.09.2020 Разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Беседа о краеведческих книгах о войне, громкое чтение отрывков из книг
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул.	Урок памяти: «Дети блокадного Ленинграда»	Сентябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики

Мира, 11					
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Медиа час «Гордо реет флаг»	Сентябрь 2020 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей возникновения флагов, история триколора. Презентация, беседа видео, представление выставки, мф
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	урок-акция «Голубь мира. Мы за мир»	Сентябрь 2020 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей возникновения международной акции, её символах — голубе, колоколе мира. Презентация, видеоролики, представление буклета, изготовление и запуск бумажных голубей на шарах.
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Познавательны й урок: «Награды Великой Отечественной войны»	Октябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Патриотически й час «В веках твое величие Россия»	Октябрь 2020 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей праздника Дня народного Единства Презентация, видеоролики, пескография (ролик)
Библиотека для детей и юношества г. Североурал ьск, ул. Октябрьска я, 29	Час истории «Едины духом все народы»	Октябрь 2020 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: Познакомить с историей и традициями праздника — Дня Народного Единства.

					Презентация, беседа видеоролики,
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Вечер воспоминаний «Комсомольск ая биография моей малой Родины»	Октябрь 2020 разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»,	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-	викторина. Цель: гражданско- патриотическое воспитание. История комсомольской организации СГО, воспоминания участников, видео, фотоальбомы.
Библиотека № 1, Черемухов о, ул. Калинина, 20	Урок памяти «Летят в бессмертье журавли»	Октябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»,	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380)2-29- 08	Цель: гражданско- патриотическое воспитание. Чтение стихов Р. Гамзатова, рассказ о Садако, мастер- класс «Журавлик».
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Исторический экскурс «Вместе мы непобедимы»	Ноябрь 2020 молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание Презентация, беседа, исторические ролики
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	Познавательно е мероприятие: «Недаром артиллерию считают в России главной мощью огневой»	Ноябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, видеоролики
Центральн ая городская библиотека г. Североурал ьск, ул. Мира, 11	«И матушка Россия будет помнить нас»: урок истории	Ноябрь 2020 Дети (дошкольник и)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Гражданско- патриотическое воспитание. Презентация, беседа, конкурсы, видеоролики.
Детская библиотека , пос. Калья, ул. Первомайс кая, 17	Устный журнал «День народного единства»	Ноябрь 2020 МПЦ «Березка», молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованна я библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380)2-29- 08	Презентация «Не ведая тех лет, Россию не понять» Викторина
Библиотека № 1,	Исторический хронограф	Ноябрь 2020 разновозр	Муниципальное автономное	Евсеева М. В., главный	Цель: гражданско- патриотическое

Черемухов	«Нам всем		У и р ежпение	библиотекарь	воспитание.
о, ул.	«пам всем завещана		учреждение культуры	(34380)2-29-	Беседа с
о, ул. Калинина,	Россия»		«Централизованна	08	компьютерной
20	Г ОССИЯ»		я библиотечная	08	презентацией о
20			я ополиотечная система СГО»		_
			система CI O»		защитниках
					Родины в разные
Г. С			3.6	II	века.
Библиотека			Муниципальное	Чулошникова	Цель: гражданско-
№ 1,	Путешествие в		автономное	O. H.,	патриотическое
Черемухов	историю	Ноябрь 2020	учреждение	главный	воспитание.
о, ул.	«Подвиг Ивана	дети	культуры	библиотекарь	Презентация,
Калинина,	Сусанина»		«Централизованна	(34380)2-29-	кадры из фильма о
20			я библиотечная	08	подвигах
7.7	П	П 5 2020	система СГО»	Б	крестьянина.
Центральн	Деловая игра	Декабрь 2020	Муниципальное	Бояринцева	Цель:
ая	«Ваше право»	молодежь	автономное	O. B.,	Гражданско-
городская			учреждение	библиотекарь	патриотическое
библиотека			культуры	(34380)	воспитание
Г.			«Централизованна	2-29-08	Постоя
Североурал			я библиотечная		Презентация,
ьск, ул.			система СГО»		беседа,
Мира, 11					познавательные
					ролики,
7.7	TD				викторина.
Центральн	Тематическая		Муниципальное		Цель:
ая	программа,		автономное	Веденеева	Гражданско-
городская	посвященная	Пб 2020	учреждение	M.B.	патриотическое
библиотека	Дню Героев	Декабрь 2020	культуры	Библиотекарь	воспитание.
Г.	Отечества:	дети	«Централизованна	(34380)	Презентация,
Североурал	«Героев		я библиотечная	2-29-08	беседа,
ьск, ул.	помним		система СГО»		видеоролики
Мира, 11 Библиотека	имена» -		Миниципантина	Евсеева М. В.,	
виолиотека № 1,			Муниципальное	главный	Цель: гражданско-
	Час мужества		автономное	главныи библиотекарь	патриотическое
Черемухов		Декабрь 2020	учреждение	(34380)2-29-	воспитание.
о, ул.	«Герои нашего	молодежь	культуры «Централизованна	08	Беседа о героях Отечества
Калинина, 20	времени»		я библиотечная	00	
20			я биолиотечная система СГО»		мирного времени. Видео, выставка.
			Муниципальное		Цель: гражданско-
Детская			автономное	Погудина	патриотическое
библиотека	Урок-		учреждение	Р.Н.,	воспитание.
, пос.	презентация	Декабрь 2020	культуры	библиотекарь	Видеоролик «День
Калья, ул.	«Мы за ценой	дети	«Централизованна	(34380)2-29-	героев отечества»
Первомайс	не постоим!»		я библиотечная	08	Беседа
кая, 17			у ополиотечная система СГО»	00	Викторина
Библиотека	Урок мужества	Декабрь 2020	Муниципальное		Цель: гражданско-
№ 9	«Героями не	декаорь 2020	автономное	Пестерева Л.	патриотическое
, , , ,	рождаются»		учреждение	Г., зав.	воспитание.
п. Сосьва,	1 7		культуры	Отделом	Рассказ о героях
и. сосьва, ул. 40 лет			«Централизованна	(34380)2-29-	нашей страны,
Октября, 2			я библиотечная	08	презентация.
OKINOPA, 2			система СГО»		
Библиотека	Вечер памяти	5.12.2020	Муниципальное	Чулошникова	Цель: гражданско-
№ 1	«А нам	Дети	автономное	О. Н.,	патриотическое
п.	орденов не	7	учреждение	главный	воспитание.
 	-F) -b -mag-		

Черемухов	давали»	культуры	библиотекарь	Беседа о потерях
0,		«Централизованна	(34380)2-29-	Советской Армии,
ул.		я библиотечная	08	о мемориальном
Калинина,		система СГО»		архитектурном
20				ансамбле Могила
				Неизвестного
				солдата, о
				поисковой
				деятельности на
				местах боев, показ
				находок с мест
				сражений.

Книжные выставки

№ п\п	Место проведения (С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата, аудитория	Ответственный
	Центральная городская библиотека им. А.Н. Арцибашева, Г. Североуральск, ул. Мира,	Виртуальная фотовыставка «Города-герои»	Январь — март 2020	Строкач Н. С., заведующий сектором
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка-кроссворд «За честь Родины»	Февраль 6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка-викторина. «Идущий к звёздам»	Апрель 6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Книжная выставка «Я читаю книги о войне»	Май 12+	Веденеева М.В. Библиотекарь
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «Парад Победы – 75 лет»	июнь	Строкач Н. С., заведующий сектором
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	«День ВМФ»	июль	Строкач Н. С., заведующий сектором
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Виртуальная ставка «С днем рождения, любимый город!»	июль	Строкач Н. С., заведующий сектором
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка- размышление «Мужеством, доблестью, славой живи, Российская земля»	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка- память «900 дней мужества»	январь	Бояринцева О.В., библиотекарь
	Центральная городская	Выставка –поздравление	февраль	Бояринцева О. В.,

библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	«Героические страницы нашей истории»		библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка- знакомство «Битва за Москву»	март	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка-предложение «Звездные дали»	апрель	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка -память «Он отгремел далекий сорок пятый»	май	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка - память «Не помнить об этом нельзя»	июнь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка - экскурс «День воинской славы России» (10.07. Победа над шведами под Полтавой)	июль	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка «Символ государства» (день государственного флага России)	август	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка «Нет-терроризму»	сентябрь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка «И скорбь, и память и покаяние» (День памяти жертв политических репрессий в России)	октябрь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка – предложение «Сила народа в единстве»	ноябрь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка «Живая Конституция. Наша Конституция»	декабрь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Выставка- память «900 дней мужества»	январь	Бояринцева О. В., библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-память «Город бессмертный над синей Невой»	Январь +12	Московцева Ю.В., Зав. сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул.	Выставка-реквием «Слушай, страна, говорит Ленинград!»	Январь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,

Октябрьская, 29			
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	выставка-событие «От воинской славы — к единству России!»	Октябрь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-акция «Русь единая — Русь непобедимая!»	Октябрь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка- путешествие «Впереди далекие Галактики»	апрель 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-призыв «Мир всем детям на планете» (День защиты детей)	июнь 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Книжная выставка «Нет земли краше, чем Родина наша» (День России)	Июнь 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-праздник «Символы России (День государственного флага)»	Август 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Имею честь служить тебе, Россия!»	февраль 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Нет чести выше Родине служить!»	Февраль 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка- просмотр «У доброй славы большие крылья» (О Гагарине)	Апрель 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	выставка-репортаж «Война. Победа. Память. Май» (докум. книги)	Май 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-память «Зови не память снова в 45-й!»	Май 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-реквием «Война какой она была» (книги писателей фронтовиков)	Май 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-коллаж «Салют, Победа!»	Май 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором

Библиотека для детей и юношества	Выставка-память «Дорогой героев»	Декабрь 6+	Московцева Ю.В., заведующий
г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	(9 декабря)	01	сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Отвага. Мужество и честь» (9 декабря)	Декабрь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-поздравление «Слава армии родной в день ее рождения»	февраль 12+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-память «В детские лица глядело суровое время»	апрель 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка- обзор «Дедушкины медали»	май 12+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-экскурс «Защитник земли Русской»(800-летие А. Невского)	май 12+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-память«Они не дрогнули в строю» (22 июня)	июнь 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-обзор «Салюты в честь воинской славы» (День героев Отечества)	декабрь 12+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-просмотр «Солдат. Защитник. Победитель»	Февраль 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-слава «Ратная слава Отечества»	Февраль 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-память «Солдаты Афганской войны»	Февраль, 12+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-вернисаж военной книги «А в книжной памяти мгновения войны»	Март 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-память «Война глазами женщины была еще страшней»	Апрель 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-просмотр «Перед глазами 41-й, внезапно прерванный войной»	Май, 12	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Книжная выставка «Победный май»	Май 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина,	Выставка-история «Три цвета России»	Июнь 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь

20			
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-вопрос «Знаешь ли ты символы России?»	Июнь 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-портрет «Нет героев от рожденья, они рождаются в боях»	Июнь 12+	Евсеева М. В., главный библиотекары
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-обзор «Россия и россияне в истории мировой цивилизации»	Август 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-обзор «День единения России»	Ноябрь 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка память «Минувших лет живая слава» День воинской славы России. День Победы в Великой Отечественной войне	Январь Весь год	Сушко Е.А. Зав. отделом
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «Был город-фронт»	Январь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17 Детская библиотека, пос.	Выставка-календарь «Наши защитники»	Февраль 0+ Апрель	Погудина Р.Н., библиотекарь Погудина Р.Н.,
Калья, ул. Первомайская, 17 Детская библиотека, пос.	Выставка-досье «Знаете, каким он парнем был?»	6+ Май	библиотекарь Погудина Р.Н.,
Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-поздравление «Победный май»	6+	библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «Они сражались за Родину»	Июнь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-портрет «Герои русской истории»	Ноябрь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «День героев Отечества»	Декабрь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека №5 с.Всеволодо-Благодатское ул. Кирова,21	Тематические полки (5) «Дороги войны-дороги По- беды»	январь 12+	Таджиева С.В. Зав. отделом
Библиотека №5 с.Всеволодо-Благодатское ул. Кирова,21	Тематически полки «Рас- сказы о войне»	январь 6+	Таджиева С.В. Зав. отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - память «Вспомним блокаду Ленинграда»	Январь 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – память «А в книжной памяти мгновения войны»	Февраль 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - подвиг «Место подвига: Афганистан»	Февраль 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом

F 6 16 0	Ъ		п пг
Библиотека № 9	Выставка – гордость «Держава	.	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Армией крепка»	Февраль 6+	зав. Отделом
Библиотека № 9	Фотовыставка земляков –	Март	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	участников ВОВ	6+	зав. Отделом
Октября, 2	«Мы помним героев имена»		
Библиотека № 9	Выставка наград «Медали	Апрель	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	_	_	зав. Отделом
	Ветеранов»	6+	зав. Отделом
Октября, 2	D	14 ×	п пг
Библиотека № 9	Выставка – рекомендация	Май	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	«Прочти книгу о войне»	6+	зав. Отделом
Октября, 2			
Библиотека № 9	Выставка – праздник «Нашей	Апрель	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	Победе – 75 лет»	12+	зав. Отделом
Октября, 2			
Библиотека № 9	Выставка - история «Славная	Июнь	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	история России»	6+	зав. Отделом
Октября, 2	1		
Библиотека № 9	Выставка - память «Тот	Июнь	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	суровый сорок первый»	12+	зав. Отделом
Октября, 2	суровый сорок первый//	121	зав. Отделом
Библиотека № 9	Выставка - дата «Закончилась	ODENOT	Пестерева Л. Г.,
_		август	•
п. Сосьва, ул. 40 лет	Вторая мировая»	6+	зав. Отделом
Октября, 2		** ~	
Библиотека № 9	Выставка - единение «В	Ноябрь	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	единстве народа - сила страны»	6+	зав. Отделом
Октября, 2			
Библиотека № 9	Выставка - подвиг «Вечная	Декабрь	Пестерева Л. Г.,
п. Сосьва, ул. 40 лет	память героям»	6+	зав. Отделом
Октября, 2			
Библиотека № 12 п. Третий	Книжно-иллюстративная		Файзуллина Л.В.
Северный, ул. Кедровая,	выставка «Место подвига –	февраль	•
21-3	Афганистан»		зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий	,		
Северный, ул. Кедровая,	Выставка просмотр «Держава	февраль	Файзуллина Л.В.,
21-3	армией крепка»	4 - 2 P - 11 - 12	зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий			
Северный, ул. Кедровая,	Выставка инсталляция	опреш	Файзуллина Л.В.
21-3	«Грозно грянула война»	апрель	зав. отделом
	December 11		
Библиотека № 12 п. Третий	Выставка память «Как		Файзуллина Л.В.
Северный, ул. Кедровая,	хорошо на свете без	апрель	зав. отделом
21-3	войны»		
Библиотека № 12 п. Третий	Выставка просмотр		Файзуллина Л.В.
Северный, ул. Кедровая,	«Война. Война. Святая	май	зав. отделом
21-3	проза»		зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий	Вилоторио покомоничния		Фойолично П D
Северный, ул. Кедровая,	Выставка рекомендация	май	Файзуллина Л.В.
21-3	«Прочитай книгу о войне»		зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий	Выставка писатели-		A " " " " " " " " " " " " " " " " " " "
Северный, ул. Кедровая,	фронтовики: «Порохом	май	Файзуллина Л.В.
21-3			зав. отделом
		Январь-	Можеванова И. Г.,
Библиотека № 13 п. Калья,	Выставка-память «Бессмертный	_	
ул. Ленина, 33	книжный полк»	декабрь 2020	Зав.отделом
Библиотека № 13 п. Калья,	Выставка-экспозиция «Герои-	Апрель-май	Можеванова И. Г.,

ул. Ленина, 33	нина, 33 земляки в боях за Родину»		Зав.отделом
Библиотека № 13 п. Калья,	Выставка-память «Время	Февраль	Можеванова И. Г.,
ул. Ленина, 33	выбрало их»	2019	Зав.отделом

Правовое просвещение

Цель: Работы библиотеки по правовому просвещению населения, формирование правовой культуры молодежи и ее гражданской активности.

Задачи:

- Формирование нравственной позиции, правовой и политической культур молодежи;
- Профилактика правонарушений среди подростков и молодежи;
- Оказание информационной поддержки юношам и девушкам, попавшим в зону юридического, социального или личностного конфликта;
- Формирование у молодежи отношения нетерпимости к аморальному образу жизни и противоправным поступкам.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведени я с указание м времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Час правовых знаний «Первоклассны е истории о правах»	Январь, 1 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Презентация «Права ребенка», беседа
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Час правовых знаний «Я и мои права»	Март, 2класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Презентация «По законам добра» Беседа
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час правовых знаний «Права. Обязанность. Ответственность»	Июнь, Молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	Цель: правовое просвещение. Трудовое право для несовершеннолетн их.
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Игра- путешествие «Я – ребенок!»	Июнь, Летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Презентация «Пусть всегда буду я!» Тренинг «Знаешь ли ты свои права?" Рисунки на

					асфальте
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Игра- расследование «Путешествие по стране ЗАКОНиЯ»	Июль, Молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Беседа об уголовной ответственности несовершеннолетн их с показом слайдов, видео роликов.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Беседа- презентация «Наш выбор – здоровье и жизнь» (Единый день профилактики)	20.09. 2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Беседа об ответственности при совершении противоправных действий. Презентация, викторина, беседа.
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Познавательны й урок «Есть права и у детей (Конвенция о правах ребенка)»»	Сентябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И. заведующий сектором (34380) 3-16-18	Цель: правовое просвещение. Слайд- презентация, беседа, свободная трибуна, мультфильм
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская,	Час правовых знаний «Это нужно знать»	Октябрь 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: правовое просвещение. Слайд- презентация, беседа, свободная трибуна, мультфильм
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Урок безопасности «Безопасный интернет»	Октябрь 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: знакомство с правилами пользования сеть ин-т, советы по безопасности. Презентация, беседа, видео, игра-викторина, практикум
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Информационн ый час «Остановись, подумай»	Октябрь, Молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое просвещение. Профилактика правонарушений в молодежной среде. Беседа, видео ролики, выставка, обзор литературы.
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая	Час права «Права маленького гражданина»	18.11.2020 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29-	Цель: правовое воспитание Презентация, викторина,

, 21-3			ая библиотечная система СГО»	08	конкурс рисунков.
МПЦ «Березка» п. Калья, ул. Первомайска я, 17	День правовых знаний: ролевая игра «Трудные родители: как наладить отношения?»	20.11.2019 14.00 ч. молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: правовая помощь детям Беседа, презентация, игры

Книжные выставки

№	Место проведения			
Π/Π	(С указанием точного	Название выставки	Дата,	Ответственный
	адреса)		аудитория	
	Библиотека для детей и	выставка-совет	Июль	Московцева Ю.В.,
	юношества г. Североуральск,	«Дорожный марафон»	6+	заведующий сектором
	ул. Октябрьская, 29			
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр	Декабрь	Московцева Ю.В.,
	юношества г. Североуральск,	«Все в праве знать о	12+	заведующий сектором
	ул. Октябрьская, 29	праве»		
	Библиотека для детей и	Выставка-рекомендация	Декабрь	Борисова О.В.
	юношества г. Североуральск,	«Счастье твое закон	16+	Главный библиотекарь
	ул. Октябрьская, 29	бережет»		
	Библиотека для детей и	Выставка-совет	Июнь	Борисова О.В.
	юношества г. Североуральск,	«Человек. Государство.	16+	Главный библиотекарь,
	ул. Октябрьская, 29	Закон.»		
	Библиотека для детей и	Выставка-информация	Сентябрь	Кутузова Н.И.,
	юношества г. Североуральск,	«Азбука права	16+	заведующий сектором
	ул. Октябрьская, 29	(Конвенция о правах		
		ребенка)»		
	Библиотека для детей и	Выставка-	Сентябрь	Кутузова Н.И.,
	юношества г. Североуральск,	предупреждение	6+	заведующий сектором
	ул. Октябрьская, 29	«Помни правила		
		дорожного движения»		
1	Библиотека № 1, Черемухово,	Выставка-информация	Июнь	Евсеева М. В.,
	ул. Калинина, 20	«Шагать по жизни в	14+	главный библиотекарь
		ногу с правом»	111	
2	Библиотека № 1, Черемухово,	Выставка одной книги	Декабрь	Евсеева М. В.,
	ул. Калинина, 20	«Учусь быть	14+	главный библиотекарь
		гражданином»		
	Детская библиотека, пос.	Выставка книг Павла	В течение	Погудина Р.Н.,
	Калья, ул. Первомайская, 17	Астахова «Твои права»	года	библиотекарь
		1	6+	1
	Библиотека № 12 п. Третий			Файзуллина Л.В.
	Северный, ул. Кедровая, 21-3	Выставка просмотр	июнь	Заведующий отделом
	Северный, ул. педровия, 21 3	«Наш дом - Россия»	ПОПБ	заведующий отделом
	Библиотека № 12 п. Третий	Выставка – досье		Файзуллина Л.В.
	Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Великие правители	июнь	Заведующий отделом
	1 · , J · , - · · · · · · · · · · · · · · · ·	России»		
	F. 6 10 F V	Выставка инсталляция		Файзуллина Л.В.
	Библиотека № 12 п. Третий	рыставка инсталляция	август	Фаизуллина л.б.

	наша»		
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Книжно- иллюстративной выставкой: "Мы в ответе за свои поступки"	сентябрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка-инсталляция «Лестница твоих прав»	декабрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Тематическая композиция «Закон приходит к нам на помощь»	В теч.года 2019	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

Профилактика экстремизма и терроризма, воспитание толерантности

Цель: воспитание потребности и готовности к конструктивному взаимодействию с людьми и группами людей независимо от их национальной, социальной, религиозной принадлежности, взглядов, мировоззрения, стилей мышления и поведения, негативного отношения к экстремизму и терроризму.

Задачи:

- Формирование норм поведения, принятых в гражданском обществе;
- Формирование в сознании пользователей уверенности в неотвратимости наказания за экстремистскую деятельность в любых ее проявлениях;
- Выработка у молодежи навыков безопасного поведения и самообороны при угрозе террористического акта.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведения с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Каникулы в библиотеке «Читаем, учимся общаться, играем»	Летние месяцы, Летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: воспитание толерантности. Игры, квесты, тренинги
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	«Школа толерантности »	В течение года Дети, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: воспитание толерантности. Игры, тесты, тренинги
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Неделя добра	Апрель Дети, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: воспитание толерантности. Сбор книг для реабилитационно го центра

Б.б.	**		3.6	77	
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека №3 п.Покровск-	Урок доброты «Добрые дела каждый день» Игра- путешествие «Демство —	З.06.2020 дети оздоровит.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-08 Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29-	Цель: воспитание толерантности. Беседа о милосердии, о помощи людям и животным. Цель: профилактика экстремизма и
Уральский, ул. Хананова, 3	это красок радуга» 2018- 2027 — Десятилетие детства в Российской Федерации	лагерь	культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	08	терроризма. Беседа, викторины, совместное создание картины.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Урок дружелюбия «Здравствуйте все, или Как жить в ладу с собой и миром»	Июнь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: профилактика экстремизма и терроризма. Работа с отрядом Главы. Беседа, тренинги, задания на укрепление дружеских отношений в отряде. Презентация книг по психологии и конфликтологии.
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Информационн ая беседа «О борьбе с терроризмом»	сентябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29-08	Рекомендации по действиям при угрозе совершения террористическо го акта
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час открытого разговора «Чужого горя не бывает»	Сентябрь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	К дню солидарности в борьбе с терроризмом. Беседа, компьютерная презентация.
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Единый день профилактики правонарушени й « Это надо знать и помнить»	Октябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика правонарушений . Видеоролик «Не допустить беды» Беседа
Библиотека	Игровая	ноябрь	Муниципальное		Цель:

Nr. O				п	1
№ 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	программа «Единство народа — единство страны»		автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29-08	профилактика терроризма, воспитание толерантности Игровая программа с презентацией
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Беседа – игра «Мы все такие разные»	01.11.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика терроризма, воспитание толерантности Аппликация «радуга дружбы», презентация, чтение притчи о доброте.
Библиотека №5 с.Всеволодо- Благодатско е ул. Кирова,21	«Правопорядок соблюдать обязан»	09.11.20. дети и родители	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика правонарушений Беседа- обсуждение
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Акция «Библиотека – территория равных» (Неделя толерантности)	09.11.2020- 16.11.2020 14.00 разновозрастн ая	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: воспитание толерантности
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Интерактивная беседа «Услышим друг друга»	Ноябрь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	К дню толерантности. Анкетирование, беседа, разговор за круглым столом.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Открытый диалог «Огонь внутри тебя»	Ноябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Беседа о детской и подростковой агрессии с показом видео роликов.
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Круглый стол «О дружбе, доброте и отзывчивости»	Ноябрь, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика правонарушений Презентация «Дорогой добра» Обсуждение

Книжные выставки

№ п\п	Место проведения (С указанием точного	Название выставки	Дата,	Ответственный
	адреса) Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-радость «Из небытия возвращаются	аудитория Май 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	храмы» Выставка-просмотр «Сохраним земной шар от терроризма»	Сентябрь 12+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	От терроризма» Выставка-экскурсия «Святые места России»	Сентябрь 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-просмотр «Ты и я – мы оба разные, ты и я – мы оба классные»	Ноябрь 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Информационный стенд «Как не стать жертвой преступления»	В течение года 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
	Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – протест «Вместе против терроризма»	Сентябрь 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
	Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – единение «Толерантность – дорога к миру»	Ноябрь 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка предупреждения «Трагедия Беслана в наших сердцах»	сентябрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка история «Страна непобедима, когда един народ»	ноябрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Культурная выставка «Народы — мир через культуру»	Ноябрь	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

<u>Предупреждение распространения ВИЧ, наркомании, алкогольной зависимости и табакокурения, пропаганда здорового образа жизни</u>

Цель: Пропаганда здорового образа жизни **Задачи:**

- Формирование мотивации к здоровому образу жизни, сознательному отказу от вредных привычек и зависимостей, способствующих развитию различных заболеваний; Систематизация и обобщение знаний пользователей о здоровом образе жизни;
- Формирование активной жизненной позиции.

п\	проведения (с указанием точного адреса)	мероприятия	проведения с указанием времени	организатора мероприятия	ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Вечер- дегустация «Огород- оздоровитель»	Февраль, Взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Беседа, видео ролики, дегустация полезных напитков.
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Деловая игра «Здоровье – это жизнь»	Март, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Презентация «В здоровом теле-здоровый дух» Деловая игра
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	День здоровья «Книга. Спорт. Здоровье»	Апрель, Разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	Цель: Профилактика ЗОЖ. Книжная выставка, беседа, анкетирование.
	Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Час здоровья «Посеешь привычку — пожнешь характер »	23.05.2020 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Презентация, беседа о вреде курения.
	Центральная городская библиотека г. Североуральс к, ул. Мира,	Акция- викторина «Всемирный день без табака»	31.05.2020	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: популяризация ЗОЖ Подборка полезных ссылок, фотопрезентац ия, буклет
	Центральная городская библиотека г. Североуральс к, ул. Мира,	Час безопасности «Правила дорожного движения»	май дети	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Бояринцева О.В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: основы безопасности Презентация, беседа, мультфильмы, игра.

Центральная городская	Урок- предупреждени	Май	Муниципальное бюджетное	Бояринцева О. В.,	Цель: приобщение к
библиотека г. Североуральс к, ул. Мира, 11	е «Вся жизнь в твоих руках».	молодежь	учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	библиотекарь (34380) 2-29- 08	здоровому образу жизни. Профилактика ВИЧ. Презентация, беседа, социальные ролики, игра.
г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29 (34380) 3- 16-18	Урок здоровья «О вреде курения»	май	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: приобщить читателей к идеям здорового образа жизни. Презентация, беседа Видео (проф. Данилов
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Урок- предупреждени е «Девушка и сигарета»	Май, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Беседа, компьютерная презентация, памятки.
Центральная городская библиотека г. Североуральс к, ул. Мира,	Час эдоровья: «Здоровье в порядке спасибо зарядке»	Июнь Дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Пропаганда здорового образа жизни Презентация, беседа, обучающие мультфильмы
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Видео урок «У черты, за которой мрак» (спайсы)	Июнь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО», библиотека № 1	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Профилактика ЗОЖ. К Всемирному Дню борьбы с наркоманией. Беседа, видео ролики, памятки.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Акция «Голосуем за здоровье вместе»	Июль, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-	Цель: Профилактика ЗОЖ. В рамках месячника «Здоровый, читающий, успешный». Флэшмоб с речевками, видео ролики.
Библиотека	Час здоровья	Июль, дети	Муниципальное	Чулошникова	Цель:

№ 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	«Скуку, простуду, безделье меняем на бодрость, здоровье, веселье»		автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Профилактика ЗОЖ. ЗОЖ для детей, конкурсная программа.
МПК «Искра», Черемухово, ул. Калинина, 20	Беседа- предупреждени е «Эпоха ех- trim – необходимо выжить»	Июль, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Беседа об опасных, «модных» увлечениях и их последствиях. Видео ролики.
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Час отдыха «Да здоровью! Да мечте!»	Сентябрь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором	Цель: приобщить читателей к идеям здорового образа жизни. Презентация, викторина, загадки мультфильм
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Урок безопасности «Знать, чтобы жить»	Сентябрь 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с мерами безопасности при угрозе теракта Презентация, беседа, видео, игра- викторина, практикум
МПЦ «Березка» п. Калья, ул. Первомайска я, 17	Информационн о- познавательная программа «В трезвости счастье народа»	11.09.2020 16.00 Подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика алкоголизма, наркомании, табакокурения, пропаганда здорового образа жизни Беседа, игры, тренинг
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Акция «Вместо пива – сок, будешь строен и высок»	11.09.2020 14.00 Разновозрастн ая	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика алкоголизма, наркомании, табакокурения, пропаганда здорового образа жизни

Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Урок безопасности «Безопасность на дорогах»	Октябрь 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: знакомство с правилами поведения на улице и дороге. Презентация, беседа, видео, игра-викторина
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Устный журнал «Жизнь за стакан»	Октябрь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К Дню трезвости. Беседа о влиянии алкоголя на молодой организм, презентация «Правда и миф».
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Информационн ый SOS – час «Мы живём в мире, где есть СПИД»	03.12.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профилактика распространени я ВИЧ/СПИДа просмотр фильма, беседа
Центральная городская библиотека г. Североуральс к, ул. Мира,	Открытый кинозал «Все сложно»	декабрь молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: приобщение к здоровому образу жизни. Профилактика ВИЧ.
					Презентация, беседа, социальные ролики, игра
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Урок здоровья «Пусть всегда будет ЗАВТРА»	Декабрь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Профилактика ЗОЖ. К Всемирному Дню борьбы со СПИДом. Беседа, видео ролики, упражнения, тесты.
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Свободный микрофон «Здоровый образ жизни – «за» и «против»	Декабрь, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профилактика ЗОЖ. Тренинг «Да» здоровому образу жизни» Обсуждение

N₂	Место проведения				
п\п	(С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата, аудитория	Ответственный	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «Всмирный день борьбы со СПИДом»	декабрь	Строкач Н. С., заведующий сектором	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Июнь Выставка совет «Правила дорожные друзья надёжные»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка- предостережение «Территория риска»	март	Бояринцева О. В., библиотекарь	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка- предостережение «День без табака»	май	Бояринцева О. В., библиотекарь	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка-совет «Спорт – философия жизни»	сентябрь	Бояринцева О. В., библиотекарь	
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка- предупреждение «Опасная игра»	оннкотоп	Бояринцева О. В., библиотекарь	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Все о спорте»	Октябрь 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «В будущее без вредных привычек»	Апрель 12+	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16-18	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-коллаж «Жить здорово!»	Апрель 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Пока беда не постучалась в дверь»	Июль 6+	Московцева Ю.В., заведующий сектором	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-рекомендация «Здоровье — богатство на все времена»	Октябрь 16 +	Московцева Ю.В., заведующий сектором	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-напоминание «Здоров будешь — всё добудешь»	Март 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-призыв «Курить не модно — модно не курить!»	Май 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь	
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «Сегодня модно быть здоровым»	Октябрь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь	
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-совет «Каковы еда и питье, таково и житьё»	Февраль, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь	
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-призыв «Здоровье дороже золота»	Март, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом	
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-стенд «Угол падения – 40 градусов»	Март, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь	

Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-просмотр «Стиль жизни – здоровье»	Апрель, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-факт «Привычки, уносящие здоровье»	Май, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-цитата «Дымок от сигареты»	Май 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-обзор «Плохие привычки нам не сестрички»	Июнь, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-призыв «Да – здоровью, да – мечте, нет – наркотикам, беде!»	Июль, 12+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-помощник «В поисках страны Долголетия»	Сентябрь, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-профилактика «О вреде слабоалкогольных напитков»	Октябрь, 12+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка- предупреждение «СПИД: опасно не знать»	Декабрь, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка призыв «Дорога в никуда» (ВИЧ - СПИД, Наркомания, Алкоголизм, Табакокурение)	Февраль Годовая	Сушко Е.А. Зав. отделом
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-диалог «Скажи жизни «да»	В течение года 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-обсуждение «Выставка плакатов о вреде курения»	Май, молодежь	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – профилактика «В здоровом теле – здоровый дух»	апрель	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - предупреждение «Курение и здоровье»	Май 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - предупреждение «Наркомания-жизнь без будущего»	Июнь 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - профилактика «ВИЧ/СПИД – узнай больше»	Ноябрь 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка призыв «Жизнь без табака»	май	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Выставка предупреждение «Стоп - СПИД»	декабрь	Файзуллина Л.В. Зав. отделом

	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка-призыв «Спорт, здоровье, красота – в моей жизни навсегда!»	Сентябрь- ноябрь 2020	Можеванова И. Г., Заведующий отделом
--	---	---	--------------------------	---

Библиотека в помощь образованию, профориентация

Цель: создание информационно - библиотечной среды как основы для развития творческого мышления, формирования информационной культуры личности, создания условий для готовности к непрерывному образованию, компетентного выбора соответствующей профессиональной деятельности, помощь школьникам в осознанном выборе профессии.

Задачи:

- Обеспечение доступа к информации, знаниям, идеям, культурным ценностям посредством использования библиотечно-информационных ресурсов на различных носителях;
- Формирование навыков независимого библиотечного пользователя;
- Совершенствование и освоение новых библиотечных технологий;
- Расширение ассортимента библиотечно-информационных услуг;
- Выявление информационных потребностей и удовлетворение образовательных и индивидуальных потребностей пользователей библиотеки;
- Формирование комфортной библиотечной среды.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведени я с указание м времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Комплекс мероприятий «Семейный календарь»	В теч.года	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: реализация проекта
	Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Литературная викторина по рассказу А.П.Чехова «Каштанка»	29.01.2020 13.00 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с творчеством писателя Знакомство с книжной выставкой, представление книги

Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	«День студентов»	Январь, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: информационная поддержка образовательного процесса. Рассказ об учебных заведениях, условиях обучения, советы будущим абитуриентам.
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Литературный час «Писатель натуралист» — 100 лет со дня рождения Н.И. Сладкова	10.01.2020 дети	Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: информационная поддержка образовательного процесса. Беседа, презентация, загадки, просмотр мультфильма
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	День информации «Ужасно интересно все то, что неизвестно»	Январь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: помощь образованию, профориентация Презентация приключенческой литературы для детей.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Акция «День влюбленных в книгу»	1.02 - 14.02. 2020 12.00- 17.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	Цель: Библиотека в помощь образованию Сбор книг и передача в детский сад № 34, чтение произведений, загадки.
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Литературный час «Мир Виталия Бианки» (февраль)	Февраль 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И. заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, видеоролик, викторина, мультфильм.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Тематический час «Живой язык, родное слово»	Февраль, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К дню борьбы с ненормативной лексикой. Видео ролики, тесты, интерактивная беседа.

Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Всемирный день чтения вслух «Время читать!»	07.03 10-18 часов 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: знакомство с лучшими детскими произведениями В течение всего дня дети читают вслух стихи Пушкина, Чуковск ого и др.
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Литературный портрет «Мастер смешных рассказов (А.Геваргизов)»	18.03 13 часов 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: знакомство с творчеством писателя Слайд-презентация, громкое чтение рассказов, мультфильм
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Литературный видео час «С книжной полки на экран» (Дж. Родари, П. Ершов, Р. Киплинг, В. Драгунский)	Март 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, викторина, громкое чтение отрывка «Муму», свободное обсуждение
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	Беседа — знакомство «Удивительные профессии»	Март 5-7 кл.	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Профориентация Презентация, беседа, социальные ролики (самые необычные профессии)
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Цикл мероприятий по профориентации «Справочное бюро абитуриента»	01.04.2020 14.00 подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: профориентация учащихся Игры, викторины, тренинги, беседы
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Поэтическое рандеву «Без России не было б меня» (Сергей Есенин)	Апрель (библионо чь для клуба)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, беседа, видео, громкое чтение стихов.

					Цель:
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Библионочь «Знакомый ваш- Сергей Есенин»	апрель 12+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, викторина, громкое чтение отрывка «Муму», свободное обсуждение
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час профориентации «В моей профессии – мое будущее»	Апрель, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Профориентация для 9-классников. Беседа, обзор учебных заведений Свердловской области.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час информации «Там, на неведомых орбитах, следы невиданных планет»	Апрель, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К Дню космонавтики беседа, видео о загадках Вселенной.
Борисова О.В. Главный библиотекар ь (34380) 3-16- 18	Литературная гостиная «Я родом с Дона. М. Шолохов»	май (для клуба)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, беседа, видео, громкое чтение отрывков.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Компьютерная презентация «История родного слова»	Май, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К Дню славянской письменности. Компьютерная презентация, беседа.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	День открытых дверей «Для вас открыты наши двери и сердца»	Май, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Фарнина И. Л., зав. отделом, Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	К Дню библиотекаря. Выставки, обзоры, во всех отделах.
Библиотека № 1, Черемухово, ул.	Акция «Говорит и показывает библиотека»	Май, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры	Фарнина И. Л., зав. отделом, Евсеева М. В.,	К Дню библиотекаря. Презентация новых книг, услуг,

Ιτ	Zammuna 20			иПоитролиноорон	БПОВИЦИЙ	боонножноя
K	Салинина, 20			«Централизован ная библиотечная система СГО»	главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	бесплатная выдача книг с «ночного абонемента», день «прощенного
τ	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Акция «Воздушная Библио Почта: о книге не читающему поколению»	Май, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	задолжника». К Дню библиотекаря.
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайска я, 17	Эрудит-игра «Библиотека – территория чтения»	Май, 5 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Библиотека в помощь образованию. Презентация «Библиотеки страны» Эрудит-игра
	Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Литературный час «Мы с детства сказки Пушкина читаем»	июнь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, загадки, викторина, мультфильм.
	Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Литературная галерея «Приз книжных симпатий» (детские писателиюбиляры)	Июнь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, загадки, викторина, мультфильм.
	Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Круиз викторина «Добрая книга рядом» (по сказкам, народным и авторским)	Июнь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, загадки, викторина, мультфильм.
	Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская,	Акция чтения «Читаем книги вслух Альберта Лиханова»	1 июня	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя. Презентация, беседа, чтение

29			система СГО»		отрывков произведений
Библиотека №5 с.Всеволодо- Благодатское ул. Кирова,21	Литературные портреты «Друг и защитник детства».	05.06.2020 14-00 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	вслух Цель: Библиотека в помощь образованию Обзор творчества Альберта Лиханова
Библиотека №5 с.Всеволодо- Благодатское ул. Кирова,21	Летний досуг «Книга-мой лучший друг и попутчик»	Июнь- август дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Библиотека в помощь образованию Рекомендательны е беседы по кн.выставке «Книги-юбиляры»
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Виртуальное путешествие по книжным новинкам «Солнечные встречи с книгой»	Июль 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: побуждение к чтению летом Презентация, беседа.
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	День любимых сказок «Жили - были»	Июль 0+ (дс)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей, традициями и обычаями народного праздника. Презентация, беседа, видео, м/ф
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская, 29	Слайд-беседа «В гости к Андерсену»	июль	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с творчеством Г.Х. Андерсена, к 215 летию писателя. Презентация, беседа, викторина, игра, м/ф
Библиотека №5 с.Всеволодо- Благодатское ул. Кирова,21	Литературные портреты «Сплав поэзии и прозы»	08.07.2020 14-00 Разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Библиотека в помощь образованию обзор творчества Бунина И.А. к 150-летию со дня его рождения.
Библиотека для детей и юношества г.	Вечер встречи «Осенние фантазии к зимнему столу»	Август 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16-	Цель:познакомить и поделиться секретами сохранения

C			T.T.	10	T
Североураль			«Централизован	18	урожая.
ск, ул.			ная		Презентация,
Октябрьская,			библиотечная		беседа викторина,
29			система СГО»		конкурсы, видео
Библиотека			Муниципальное	Magrane	
для детей и			автономное	Московцева	Цель: организация
юношества	Турнир умников		учреждение	Ю.В.,	досуга
Г.	«По дорогам	Август	культуры	заведующий	Презентация,
Североураль	умных книг»	6+	«Централизован	отделом (34380) 3-16-	беседа викторина,
ск, ул.			ная библиотечная	18	конкурсы, видео
Октябрьская, 29			система СГО»	10	
Библиотека			Муниципальное	Чулошникова	Продвижение
виолиотека № 1,	Библиотечные		автономное	О. Н.,	чтения. Чтение
Черемухово,	посиделки «На		учреждение	главный	книг, игровые
ул.	скамейке летним	Август,	культуры	библиотекарь	моменты, загадки.
Калинина, 20	днем в руки	дети	«Централизован	(34380) 2-29-	моменты, загадки.
Rasimimia, 20	книжку мы	дети	ная	08	
	берем»		библиотечная	00	
	обреми//		система СГО»		
МПК			Муниципальное	Чулошникова	Полезное
«Икра»,			автономное	О. Н.,	развлечение:
Черемухово,	Интеллектуальн		учреждение	главный	игры, шарады,
ул.	ое ассорти	Август,	культуры	библиотекарь	головоломки,
Калинина, 20	«Думай, смекай,	молодежь	«Централизован	(34380) 2-29-	загадки,
, _ v	вспоминай»		ная	08	конкурсы.
			библиотечная		, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
			система СГО»		
11			Муниципальное		11
Центральная			Муниципальное автономное	C II C	Цель:
городская	Краеведческий		автономное	Строкач Н. С.,	профориентация
городская библиотека	Краеведческий час	Август	автономное учреждение	заведующий	профориентация молодежи.
городская библиотека г.	_	Август 2020	автономное	заведующий сектором	профориентация молодежи. Обзор
городская библиотека г. Североураль	час		автономное учреждение культуры	заведующий сектором (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	час «Город на земле		автономное учреждение культуры «Централизован	заведующий сектором	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника,
городская библиотека г. Североураль	час «Город на земле		автономное учреждение культуры «Централизован ная	заведующий сектором (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	час «Город на земле		автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	заведующий сектором (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника,
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	час «Город на земле и под землей»	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная сго»	заведующий сектором (34380) 2-29- 08	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация.
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	заведующий сектором (34380) 2-29- 08 Бояринцева О. В., библиотекарь	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель:
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры	заведующий сектором (34380) 2-29- 08 Бояринцева О. В.,	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель:
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение	заведующий сектором (34380) 2-29- 08 Бояринцева О. В., библиотекарь	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги,
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии)
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	заведующий сектором (34380) 2-29- 08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября.
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?»	2020	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное	заведующий сектором (34380) 2-29- 08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08 Евсеева М. В., главный	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?»	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово,	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации «Шпаргалка для	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации «Шпаргалка для старшеклассник	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная библиотечная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации «Шпаргалка для старшеклассник ов»	2020 Сентябрь 8-10 кл Сентябрь, молодежь	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных сайтов.
городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	час «Город на земле и под землей» Занятие- игра «Мир профессий или Какую дверь открыть?» День информации «Шпаргалка для старшеклассник	2020 Сентябрь 8-10 кл	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная библиотечная	заведующий сектором (34380) 2-29-08 Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08 Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	профориентация молодежи. Обзор профессиональног о праздника, фотопрезентация. Цель: Профориентация Презентация, беседа, тренинги, социальные ролики (самые популярные профессии) К 1 сентября. Выставки, обзоры книг и полезных

	ъ	-		••	<u> </u>
юношества г.	«Белый пудель и другие	6+	учреждение культуры	заведующий сектором	поддержка образовательного
	другие (А.Куприн)»		«Централизован	(34380) 3-16-	•
Североураль	(А.Куприн)»			· ·	процесса
ск, ул.			ная	18	знакомство с
Октябрьская,			библиотечная		творчеством
29			система СГО»		писателя
					Слайд-
					презентация,
					знакомство с
					книжной
					выставкой,
					мультфильм
Библиотека	Экскурсия в	21.09.2020	Муниципальное	Кутузова	Цель:
для детей и	библиотеку	дети	автономное	Н.И.,	познакомить с
юношества г.	«Прогулка по		учреждение	заведующий	младшим
Североураль	Читай-городу»		культуры	сектором	абонементом
ск, ул.	initian repeative		«Централизован	(34380) 3-16-	Знакомство с
Октябрьская,			ная	18	книжными
29			библиотечная	10	выставками,
<i>_</i> /			система СГО»		расстановкой
			CHCICMA CI O»		-
Fw6	Питанати	22 10 2020	Managara	Cymres E A	книг, журналов
Библиотека №3	Литературный час «Великий	23.10.2020	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
		Дети	автономное	Зав. отделом	информационная
п.Покровск-	сказочник» —		учреждение	(34380) 2-29-	поддержка
Уральский,	100 лет со дня		культуры	08	образовательного
ул.	Джанни Родари		«Централизован		процесса
Хананова, 3			ная		Беседа,
			библиотечная		презентация,
			система СГО»		викторина,
					просмотр
					мультфильма.
					Цель:
Библиотека			Муниципальное		познакомить с
для детей и	Портрет-		автономное	Московцева	жизнью и
юношества	знакомство		учреждение	Ю.В.,	творчеством
Γ.	«Я русский, я	Октябрь	культуры	заведующий	писателя к 150
Североураль	живу в	12+	«Централизован	сектором	летию
ск, ул.	России. Читаем		ная	(34380) 3-16-	Презентация,
Октябрьская,	Бунина»		библиотечная	18	беседа,
29	·		система СГО»		громкое чтение
					отрывка
					Цель:
Библиотека			Муниципальное		познакомить
для детей и			автономное	Московцева	историей,
юношества	Медиачас		учреждение	Ю.В.,	традициями
г.	«Вот он		культуры	заведующий	самого известного
Североураль	хлебушек	Октябрь	«Централизован	сектором	продукта.
ск, ул.	душистый!»		ная	(34380) 3-16-	Презентация,
Октябрьская,	душистын.//		библиотечная	18	беседа, загадки,
29			система СГО»	10	викторина,
49			CHCICMA CI O"		викторина, мультфильм.
Библиотека	Экскурсия в	Октябрь	Муниципальное	Московцева	мультфильм. Цель:
для детей и	Экскурсия в библиотеку «Всё	Октяорь 6+	бюджетное	Ю.В.,	'
	· ·	0+		· ·	информационная
Юношества г.	это Библиотека!»		учреждение	заведующий	поддержка
Североураль	риолиотека!»		культуры	сектором (24280) 2 16	образовательного
ск, ул.			«Централизован	(34380) 3-16-	процесса

Октябрьска 29	ля,		ная библиотечная система СГО»	18	Презентация, загадки, свободное общение,
					посещение отделов библиотеки Мультфильм.
Детская библиотек пос. Каль ул. Первомайс я, 17	и, викторина «Учитель – ка герой книги»	Октябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: информационная поддержка образовательного процесса Беседа, Громкое чтение рассказа Л.Кассиля «У классной доски» Беседа Викторина
Центральн городска: библиотен г. Североура ск, ул. Миј 11	и «Я знаю свои права»	ноябрь молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: правовое воспитание Презентация, правовые игры, социальные ролики
Библиотен для детей юношестн г. Североура ск, ул. Октябрьска 29	и а Литературная викторина «В компании Тома Сойера»	30.11 13 часов 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: знакомство с творчеством писателя Слайд-презентация, беседа, фрагменты из фильма.
Библиотег №3 п.Покровс Уральски ул. Хананова,	час «Я в этой жизни не был с краю» — 110 лет со дня Н.М.	18.12.2020 Дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: информационная поддержка образовательного процесса Беседа, презентация, викторина, просмотр мультфильма.

№ п\п	Место проведения (С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата проведени я	Ответственный
	Центральная городская библиотека	Виртуальная выставка	27 мая	Строкач Н. С., заведующий
	г. Североуральск, ул. Мира, 11	«День библиотекаря»	27 Masi	сектором

Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «День работника культуры»	25 марта	Строкач Н. С., заведующий сектором
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «День компьюторщика»	14 февраля	Строкач Н. С., заведующий сектором
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «День Web-мастера»	4 апреля	Строкач Н. С., заведующий сектором
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «День Web-мастера»	4 апреля	Строкач Н. С., заведующий сектором
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Виртуальная выставка «Затейники и фантазеры Носова»	январь	Строкач Н. С., заведующий сектором
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка-поздравление «Самые знаменитые и привлекательные»	март	Бояринцева О. В., библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка- дискуссия «Кем быть?»	апрель	Бояринцева О. В., библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	выставка-рекомендация «Жить на свете интересно» (серии энциклопедий)	Январь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	выставка-рекомендация «Наука без границ» (научно-популярные издания)	Январь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Истории дыхание живое»	Февраль 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «Маршрут в перспективу» (профориентация)	апрель 6+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «Подумаем вместе — выберешь сам» (профессии)	апрель 16+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-гордость «Его Величество — Русский язык»	Май 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-подсказка «Педагогический калейдоскоп идей»	Июнь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,

Библиотека для детей и юношества г.	Выставка-юбилей «Путешествие к дому с мезонином» (А.П.	Январь 16+	Борисова О.В. Главный
Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Чехов)		библиотекарь,
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-лозунг «Давайте учиться вместе» (День знаний)	сентябрь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-обзор «Любимые герои (книги-юбиляры 2020 года)»	январь 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-обзор «День рождения книги (книги юбиляры 2020 года)»	январь 6+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка одной книги «Летопись веков (Ишимова А.И. История России)»	январь 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-встреча «Чехов – это Пушкин в прозе»	январь 6+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-портрет «Главное оставаться человеком (А.П.Чехов)»	январь 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-портрет «Иного века гражданин (А.Грибоедов)»	Январь 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-досье «Жизнь замечательных людей»	Февраль 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-знакомство «Солнечные капельки поэзии»	март 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка одной книги «Судьба человека (М.Шолохов)»	Май 12+	Кутузова Н.И. Зав. сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-призыв «Отдыхай и читать не забывай!»	Июнь 6+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «Книги на все лето»	Июнь 12+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка одной книги «Вася Теркин и другие (А.Твардовский)»	июнь 12+	Кутузова Н.И. Зав. сектором

Библиотека для детей	Выставка-встреча	Июнь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Мы родом из детства (А.Экзюпери)»	6+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29	7		
Библиотека для детей	Выставка-путешествие	июль	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Швамбрания и другие страны	6+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.	(Л.Кассиль)»		
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-просмотр	сентябрь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Звенит звонок на урок»	6+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.			•
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-обзор	сентябрь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Путешествие в страну Знаний»	12+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.	with temestatic B expand shamin.	121	Sub. Centopolii
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-юбилей	сентябрь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Великая сила любви (А.Куприн)»	12+	Зав. Сектором
	«Беликал сила люови (А.Куприн <i>)»</i>	147	эав. Сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29	D		10 1111
Библиотека для детей	Выставка-портрет	Сентябрь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Память будущего (А.Лиханов)»	12+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-юбилей	октябрь	Кутузова Н.И
и юношества г.	«Король изобразительности (И.А.Бунин)»	12+	Зав. сектором.
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-портрет	Январь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Поэтическое сердце России (С.Есенин)»	12+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.	1,,,,		1
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-юбилей	Январь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Певец родной природы (А.Фет)»	12+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.	«певец родной природы (л. Фет)//	121	Sub. Certopom
Октябрьская, 29			
			Engage M. D.
Библиотека № 1,	Dyvomony	Март,	Евсеева М. В.,
Черемухово, ул.	Выставка-рекомендация «	16+	главный
Калинина, 20			библиотекарь
Библиотека № 1,	TC TC (Евсеева М. В.,
Черемухово, ул.	Книжная выставка «Купол небес полон	Аппель	
	II • • • • • • • • • • • • • • • • • •	Апрель, 12+	главный
Калинина, 20	книжная выставка «Купол неоес полон тайн и чудес»	Апрель, 12+	библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1,	тайн и чудес»	12+	библиотекарь Евсеева М. В.,
Калинина, 20	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи:	12+ Июнь,	библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1,	тайн и чудес»	12+	библиотекарь Евсеева М. В.,
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном»	12+ Июнь, 14+	библиотекарь Евсеева М. В., главный
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1,	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и	12+ Июнь, 14+ Август,	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул.	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном»	12+ Июнь, 14+	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и	12+ Июнь, 14+ Август, 12+	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В.,
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека,	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека, пос. Калья, ул.	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение года	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Погудина Р.Н.,
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека,	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека, пос. Калья, ул.	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение года	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Погудина Р.Н.,
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание» Уголок профориентации «Путешествие по профессиям»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение года 12+	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Погудина Р.Н.,
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание» Уголок профориентации «Путешествие по профессиям»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение года 12+	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Погудина Р.Н., библиотекарь
Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20 Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	тайн и чудес» Выставка-просмотр «Для молодежи: интересно о разном» Выставка-учебник «Глобусоведение и тетрадкознание» Уголок профориентации «Путешествие по профессиям»	12+ Июнь, 14+ Август, 12+ В течение года 12+	библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Евсеева М. В., главный библиотекарь Погудина Р.Н.,

	Детская библиотека,		В течение	
	пос. Калья, ул.	Выставка-помощница «Полочка-	года	Погудина Р.Н.,
Первомайская, 17		выручалочка»	6+	библиотекарь
	Библиотека №5	Информационная выставка		Таджиева С.В.
	с.Всеволодо-	писатель-юбиляр «Настоящий русский	14.02.	Зав. отделом
	Благодатское	талант»	12+	
	ул. Кирова,21	(к 150-летию со дня рождения Бунина И.А.)		
	Библиотека №5	Выставка-развалюха книги-		Таджиева С.В.
	с.Всеволодо-	юбиляры «Книга-волшебница»	17.01.	Зав. отделом
	Благодатское		0+	
	ул. Кирова,21			
	Библиотека №5	Выставка-развалюха книги-	17.01.	Таджиева С.В.
	с.Всеволодо-	юбиляры «Книга- твой верный спутник»	16+	Зав. отделом
	Благодатское			
	ул. Кирова,21			
	Библиотека № 12 п.	«Библиогид» (информация на	В течении	Файзуллина Л.В.
	Третий Северный, ул.	библиотечном стенде)	года	Зав. отделом
	Кедровая, 21-3	опозноте том степде)	Тода	
	Библиотека № 12 п.			Файзуллина Л.В
	Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Выставка – подарок «Книга – для Вас»	январь	Зав. отделом
	Библиотека № 12 п.	Выставка – рекомендация «Проф-		Файзуллина Л.В
	Третий Северный, ул.	информ»	июнь	Зав. отделом
	Кедровая, 21-3			, ,
	Библиотека № 12 п.	D		Файзуллина Л.В.
	Третий Северный, ул.	Выставка-премьера «Весь мир большой от	сентябрь	Зав. отделом
	Кедровая, 21-3	А до Я откроет книжная страна»		
	Библиотека № 12 п.	Цикл выставок «Литературный		Файзуллина Л.В
	Третий Северный , ул.	календарь»:		Зав. отделом
	Кедровая, 21-3			
			Январь	
		Выставка-юбилей «Его		
		превосходительство Грибоедов»		
		(225 лет со дня рождения А. С.		
		Грибоедова)		
		D		
		Выставка-рекомендация «Давайте Чехова	январь	
		читать»		
		(160 лет со дня рождения А. П. Чехова)	февраль	
		Выставка-портрет «Верю я»	февраль	
		(130 лет со дня рождения Б. Л.	апрель	
		Пастернака)	anpend	
		Выставка – викторина «В мире сказок		
		Х.К. Андерсена»	май	
		(215 лет со дня рождения Х. К.	Man	
		Андерсена)		
		тидероски)		
		Выставка портрет «Муза блокадного	май	
		Ленинграда»		

(110 лет со дня рождения О. Ф. Бертгольц	июнь	
Выставка портрет «Мир Шолохова» (115 лет со дня рождения М. А. Шолохова)	июнь	
Выставка экспозиция «Ради жизни на Земле» (110 лет со дня рождения А. Т. Твардовского)	август	
т вардовского)	сентябрь	
Выставка портрет «Полёт в бессмертие» (120 лет со дня рождения Антуана де Сент-Экзюпери)	•	
Выставка рекомендация «Читайте книги Грина» (140 лет со дня рождения А. С. Грина)	октябрь	
Книжно- иллюстративная выставка «Благодарный	октябрь	
обожатель жизни» (150 лет со дня рождения А. И. Куприна)	октябрь	
Выставка портрет «В мире Есенина» (125 лет со дня рождения С. А.Есенина)	октябрь	
Выставка просмотр «Удивительный мир Бунина» (150 лет со дня рождения И.А.Бунина)	ноябрь	
Выставка юбилей «Фантазии Джанни Родари» (100 лет со дня рождения Джанни Родари)	ноябрь	
Выставка портрет «В мире книг Альберта Лиханова» (85 лет со дня рождения А.Лиханова)	ноябрь	
Выставка рекомендация «Поэт серебряного века» (140 лет со дня рождения А.А. Блока)	ноябрь	
Выставка-панорама «Писатель огненных		
лет» (105 лет со дня рождения К. М. Симонова)		
Выставка путешествие «По страницам		
книг Марка Твена» (185 лет со дня рождения Марка Твена)		

Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка просмотр «В солнечной стране Носова» (95 лет со дня рождения Е. И. Носова) Выставка-познание « 'Аз' и 'буки' стали гражданскими» (310-летию официального введения гражданского русского алфавита)	Январь	Можеванова И. Г., Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Цикл выставок «Мы читаем классику»	В теч.года	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

Экологическое просвещение

Цель: Привлечь внимание к экологическому просвещению, способствовать формированию экологической культуры.

Задачи:

- Накопление, систематизация, хранение и создание новых информационных ресурсов экологической направленности;
- Обеспечение свободного доступа к экологической информации;
- Формирование экологической культуры и экологического сознания пользователей путем системной просветительской деятельности.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведени я с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственны й за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Литературный портрет «Лесные сказки Николая Сладкова»	11.01.2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Кутузова Н.И., заведующий сектором (34380) 3-16-18	Цель: познакомить с творчеством писателя Слайд- презентация, викторина, мультфильм
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Эко-час «Жила- была сосулька»	Январь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО», библиотека № 1	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	К Дню снега. Информация о природных явлениях: снеге, снежинках, льде с показом видео роликов.
	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	«Цветочная география. Путешествие с комнатными растениями»	05.03.2020 14.00 взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29-08	Беседа, презентация, выставка, буклеты

			Муниципальное		Цель:
Библиотека № 12 п.	Эколого-		автономное	Файзуллина Л.В.	экологическое просвещение.
Третий	познавательный	01.04.2020	учреждение культуры	л.в. Заведующий	_
Северный,	урок «Птичий	12.00	«Централизованн	отделом	Презентация о
ул. Кедровая, 21-3	переполох»		ая библиотечная	(34380) 2-29-08	птицах, викторина,
21-3			система СГО»		загадки.
Библиотека	Информационн	Апрель	Муниципальное	Борисова О.В.	Цель:
для детей и	ый час «Черный	12+	автономное	Главный	экологическое
юношества	ветер		учреждение	библиотекарь	просвещение
Г.	Чернобыля»		культуры	24200\ 2.16.10	Презентация,
Североуральс			«Централизованн ая библиотечная	34380) 3-16-18	беседа, видео.
к, ул. Октябрьская,			ая ополиотечная система СГО»		
29			enerema er en		
Библиотека	Экологический	Апрель	Муниципальное	Московцева	Цель:
для детей и юношества г.	утренник «Путешествие в	6+	автономное	Ю.В., заведующий	экологическое просвещение.
Североуральс	птичье царство»		учреждение культуры	сектором	просвещение. Знакомство с
к, ул.	пти ве царетво»		«Централизованн	(34380) 3-16-18	традициями
Октябрьская,			ая библиотечная		международно
29			система СГО»		го дня,
					птицами
					наших
					окрестностей, привить
					бережное
					отношение ко
					всему живому
					презентация,
					видеоролики,
					викторины,
					загадки, приметы,
					свободное
					общение.
Детская			Муниципальное		Цель:
библиотека,		A -	автономное	П	Экологическое
пос. Калья,	Классный час	Апрель,	учреждение	Погудина Р.Н.,	Воспитание
ул.	«День Земли»	Дети 3 класс	культуры «Централизованн	библиотекарь (34380) 2-29-08	Презентация «Земля – наш
Первомайская		5 Kildee	ая библиотечная	(3.1300) 2.27-00	«эсмия — наш дом»
, 17			система СГО»		Викторина
Библиотека	Экологический	5.06.2020	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
№3	урок «Здоровые	дети	автономное	Зав. отделом	Экологическое
п.Покровск-	океаны,	оздоровит.	учреждение	(34380) 2-29-08	воспитание
Уральский, ул. Хананова,	здоровая планета»	лагерь	культуры «Централизованн		Беседа,
ул. жананова, 3	Всемирный день		«централизованн ая библиотечная		презентация, викторина.
5	океанов		система СГО»		ziiii opiiiu.
Библиотека	Экологический	11.06.2020	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
№3	урок	оздоровит.	автоном-ное	Зав. отделом	Экологическое
п.Покровск-	«Государыня	лагерь	учреждение	(34380) 2-29-08	воспитание
Уральский,	пустыня» Лесятилетие		культуры		Беседа,
ул. Хананова,	Десятилетие		«Централизованн		презентация,

3	ООН, посвящённое пустыням и борьбе с опустыниванием		ая биб-лиотечная система СГО»		викторина.
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Библиотечный эко-тур «Улица, на которой живет библиотека»	17.06 2020 12.00 лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29-08	Пешеходная экскурсия
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час экологии «Не только в гости ждет тебя природа»	Июнь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО», библиотека № 1	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Беседа о загрязнении окружающей среды, компьютерная презентация, видео ролики. Экологический субботник.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Летний праздник «Солнце, воздух и вода»	01.07. 2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29-08	Цель: экологическое воспитание учащихся. Викторина, загадки, конкурсы, пикник.
Центральная городская библиотека г. Североуральс к, ул. Мира,	Познавательный урок: Путешествие к морским великанам	Июль дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Экологическое просвещение Презентация, беседа, видеоролики.
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская, 29	Интеллект-кросс «Любить, ценить и охранять»	Июль 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16-18	Цель: экологическое просвещение Презентация, беседа викторины, загадки, игра, видео
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Экологический десант «мир, который мы творим»	Июль, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: экологическое воспитание. Беседа об экологии в жизни поселка Черемухово, памятки о чистоте. С привлечением волонтеров.

			Муниципальное		Цель:
Детская библиотека пос. Калья, ул. Первомайска , 17	утренник «Береги свою планету!»	Июль, Летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-08	экологическое воспитание. Библиоквест «Найди ошибку», кроссворд
Библиотека № 1, Черемухово ул. Калинина 20	, Эко-обзор	Сентябрь, взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Выставка о лекарственных травах, обзор книг, видео ролики.
Библиотека №3 п.Покровск Уральский, ул. Хананова	урок «С любовью к природе» 15 сентября - 15 октября — Международны й месячник охраны природы	23.09.2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29-08	Цель: Экологическое воспитание. Беседа, презентация, викторина.
Библиотека для детей и юношества и Североураль к, ул. Октябрьская	разговора с. «Друзья! с Любите животных! Они	Октябрь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16-18	Цель: экологическое просвещение Презентация, беседа представление. выставки, мультфильм.
Центральная городская библиотека г. Североураль к, ул. Мира	экскурсия «Люблю природу с русскую»	Октябрь ПНИ	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Экологическое воспитание. (знакомство с уникальными природными памятниками России.) Беседа, презентация, видеоролики.
Библиотека для детей и юношества и Североураль к, ул. Октябрьская 29	утренник «Синичкин с день»	Ноябрь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизованн ая библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16-18	Нель: познакомить с народным праздником 12 ноября, его приметами, жизнь синичек. Презентация, видеоролики, викторина, загадки.
Детская библиотека	Игра- путешествие «В	Ноябрь дети	Муниципальное автономное	Погудина Р.Н., библиотекарь	Цель: Экологическое

	пос. Калья,	лес по загадки»	3 класс	учреждение	(34380) 2-29-08	воспитание.
	ул.	(по книге		культуры		Презентация
	Первомайская	Н.Сладкова)		«Централизованн		«Зима в лесу»
	, 17			ая библиотечная		Эрудит-
				система СГО»		викторина

No	Место проведения			
п\п	(С указанием точного	Название выставки	Дата,	Ответственный
	адреса)		аудитория	
	Центральная городская	Выставка предложение	Июль	Веденеева М.В.
	библиотека	«Откроем дверь в		Библиотекарь
	г. Североуральск, ул. Мира,	зеленый мир»	6+	
	11			
	Центральная городская	Выставка-рекомендация	апрель	Бояринцева О. В.,
	библиотека	«Путешествие в мир		библиотекарь
	г. Североуральск, ул. Мира,	экологических знаний»		ополнотекарь
	11			
	Центральная городская	Выставка-совет	июль	
	библиотека	«Мир окружающий		Бояринцева О. В.,
	г. Североуральск, ул. Мира,	прекрасен»		библиотекарь
	11	^ ^	0. 7	10.0
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр	Октябрь	Московцева Ю.В.
	юношества	«Друзья на все времена»	6+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.	(домашние питомцы)		
	Октябрьская, 29	D	11	N IOD
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр	Июнь	Московцева Ю.В.
	юношества	«Лесной календарь»	6+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.			
	Октябрьская, 29	Dramana wa a sa	Июль	Московцева Ю.В.
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр «От	июль 6+	·
	юношества	нас природа тайн своих	0+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	не прячет»		
	Библиотека для детей и	Выставка-портрет	Январь	Кутузова Н.И.
	оношества юношества	«Природа в прозе	71нварв 6+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.	(Н.Сладков)»	0+	заведующий сектором
	Октябрьская, 29	(11.Сладков)//		
	Библиотека для детей и	Выставка-знакомство	январь	Кутузова Н.И.,
	юношества	«Эколог, путешественник	12+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.	и писатель (Д.Дарелл)»	121	заведующий сектором
	Октябрьская, 29	(A) A. (A		
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр	Март	Кутузова Н.И.,
	юношества	«Усатые и полосатые»	6+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.			1
	Октябрьская, 29			
	Библиотека для детей и	Выставка-просмотр	Август	Кутузова Н.И.,
	юношества	«Рассказы о животных	6+	заведующий сектором
	г. Североуральск, ул.	(Сетон-Томпсон)»		-
	Октябрьская, 29	·		
	Библиотека для детей и	Выставка-портрет	Август	Кутузова Н.И.,
	юношества	«Писатель-натуралист	6+	заведующий сектором

	г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	«(миШ.Є)		
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Эти забавные животные»	Октябрь 6+	Кутузова Н.И., заведующий сектором
1	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Эко-выставка «Мать- водица – всему царица»	Февраль, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
2	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-экология «Мир, который нужно понять и полюбить»	Февраль, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
3	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-икебана «Цветочная пастораль»	Апрель, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
4	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Книжная выставка «Мордочка, хвост и четыре ноги»	Май, 6+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
5	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-обсуждение «Дачный форум»	Июнь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
6	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-панорама «Анимализм в литературе»	Июль, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
7	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-урожай «В гости осень к нам пришла»	Сентябрь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
8	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-призыв «Живая планета – живая душа»	Октябрь, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
	Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «Писатель потрясший душу» К юбилею Достоевского	Февраль	Сушко Е.А. Зав. отделом
	Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка-портрет «Бродяга страстно любивший жизнь»-150 лет А.И. Куприну	Сентябрь	Сушко Е.А. Зав. отделом
	Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка-портрет «Зеркало русской души»- 150 лет со дня рождения И. А. Бунина	Октябрь	Сушко Е.А. Зав. отделом
	Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка-портрет « не может сердце жить покоем»- 140 лет со дня рождения А. А. Блока	Ноябрь	Сушко Е.А. Зав. отделом
	Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет « Навстречу сердцем к вам лечу» — 200 лет со дня рождения А.А. Фета	Декабрь	Сушко Е.А. Зав. отделом
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-досье «Путешествие по аквариуму»	Март 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь

Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-призыв «Береги свою планету!»	Июль 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка — ответственность «За природу в ответе и взрослые и дети»	весь год 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Фотовыставка «Как не любить нам эту землю»	в течение года	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Заповедными тропами»	В течении года	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Царица-водица» (22 марта – День воды)	март	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Чудо Вселенной - планета Земля (к Международному дню Земли)	март	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Птицы – наши друзья» (1 апреля- День птиц)	апрель	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка - календарь «Береги свою планету – ведь другой, похожей, нету!»	июль	Файзуллина Л.В. Зав. отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка-тест «Экология родного края»	Май-июнь 2020	Можеванова И. Г., Зав. отделом

Краеведческая деятельность

Цель: Сбор и сохранность информационных краеведческих ресурсов, которые являются доступными источниками краеведческой информации для различных категорий пользователей. **Задачи:**

- Сбор материалов и информирование читателей об истории, современном состоянии и перспективах развития своего района и села;
- Развитие интереса к родному краю;
- Воспитание любви и бережного отношения к своей малой родине, организация и проведение встреч с интересными людьми;
- Знакомство с творчеством писателей и поэтов родного края.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведения с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Детская	Презентация-	Январь,	Муниципальное	Погудина	Цель:
	библиотека,	путешествие	Дети	автономное	Р.Н.,	Краеведческая

	ос. Калья, ул. рвомайска	«Денежкин Камень»	3 класс	учреждение культуры «Централизован	библиотекарь (34380) 2-29- 08	Рассказ о заповеднике, викторина
	я, 17	-		ная библиотечная система СГО»		
дл юн Се	мблиотека ия детей и кошества г. вероураль ск, ул. тябрьская, 29	Литературный час «Наш Бажов»	Январь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством П.П. Бажова, местами его пребывания и памяти. Презентация, беседа, фотовикторина.
	иблиотека № 13 п. Калья, г. Ленина, 33	Исследовательс кий проект «Улицы нашего поселка»	Январь- апрель 2020 разновозраст ная	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Краеведческая деятельность Сбор сведений об улицах п.Калья
Ce	иблиотека № 12 п. Третий еверный , . Кедровая , 21-3	Фольклорные час «Как на Масленой неделе из печи блины летели!».	03.03.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	Цель: краеведческое воспитание. История праздника, страницы праздничного календаря, чаепитие, игры, загадки.
п.I У ₁	иблиотека №3 Покровск- ральский, ул. ананова, 3	Час информации «И все они — создания природы» — Все-мирный день дикой природы	4.03.2020 Дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Краеведение Формировать бережное отношение к родному краю Беседа, презентация, викторина.
с.В Бла К	иблиотека №5 Всеволодо- агодатское ул. Сирова,21	«Мои родные сражались за родину» -по страницам «Книги памяти»	25.03.2020 14-00 Дети, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Таджиева С.В. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: краеведческое воспитание. Краеведческая беседа- воспоминание
би	Детская блиотека, эс. Калья,	Игровая программа «Масленица	Март, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение	Погудина Р.Н., библиотекарь	Цель: краеведческое воспитание.

ул.	идет!»		культуры «ЦБС	(34380) 2-29-	Игры
Первомайска я, 17			СГО»	08	Викторина «Кто больше знает о масленице»
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Литературные чтения «Мой милый край – родная сторона»	Март, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Поэзия и проза местных авторов – презентация книг, биография. Чемпионат по громкому чтению с листа.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Тематический вечер «Путешествие в Татарстан»	24.04.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: краеведческое воспитание. Презентация, дегустация национальных блюд.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час краеведения «Здесь корни, здесь истоки»	Апрель, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	К Дню рождения поселка Черемухово. Беседа, компьютерная презентация, видео ролик.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Интерактивная игра библиодартс «Легендарный Урал»	Апрель, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Дартс с вопросами по секторам об Урале, видео сюжеты о нашем крае.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Акция «Стихи в кармане»	Апрель, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Стихи уральских поэтов, напечатанные на открытках, в дар всем читателям библиотеки в день рождения поселка Черемухово.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Вечер воспоминаний «Сегодня Память в души к нам стучится»	Май, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Беседа, воспоминания участников войны, вдов и детей войны. Стихотворения

Библи для де юноше Северо ск, Октябр 2	етей и ества г. оураль ул. оьская,	Патриотический час «Североуральск — героический»	Май, Декабрь 2020	библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	о войне В. Пешкова (читает автор). Цель:познаком ить с памятниками защитников Отечества нашего города, с его Героями. Презентация, викторина, представление книг памяти у выставки.
Центра город библи г Северс ск, ул.	ская отека оураль Мира,	Литературный час: «Ларец драгоценных сказов»	Август 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Краеведческая деятельность. Презентация, беседа, видеоролики.
Библи № п.Покр Ураль У ^у Ханан	23 ровск- сский, п.	Тематическая беседа «Кто как зимует» - Всемирный день защиты животных.	2.10.2020 детсад	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Краеведение Формировать бережное отношение к родному краю Беседа, презентация, викторина.
Дето библи пос. К ул Первом я,	отека, Салья, п. майска 17	Утренник «Мой родной город»	Ноябрь, дети 3 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Презентация «Североуральс к» Викторина
Библи для де юноше Северо ск, Октябр	етей и ества г. оураль ул. оьская,	Экскурсия «Город мой на Северном Урале»	Ноябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с нашим городом в прошлом и настоящем. Презентация, викторина, видеоролик, свободное общение
Библи для де юноше Северо ск, Октябр	етей и ества г. оураль ул.	Экскурсия «Расти наш Североуральск» (новые объекты Североуральска)	Ноябрь 2020 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: краеведческое воспитание. Показать как растет и развивается

29			библиотечная		наш город
			система СГО»		(Аллея
					воинской
					славы,
					Георгиевский
					парк и т.д)
					Презентация,
					свободное
					общение,
					видеоролик.
Библиотека	Вечер-	Ноябрь	Муниципальное		Цель:
для детей и	ностальгия «Это	2020	автономное		краеведческое
юношества г.	нашей истории	молодежь	учреждение		воспитание.
Североураль	вехи»		культуры		Беседа о том
ск, ул.			«Централизован		как рос и
Октябрьская,			ная	Борисова О.В	развивался наш
29			библиотечная	Главный	город в
			система СГО»	библиотекарь.	воспоминаниях
				(34380) 3-16-	читателей и
				18	старых
					фотографиях.
					Презентация,
					свободное
					общение,
					видеоролик

№ п\п	Место проведения (С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата, аудитория	Ответственный
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Выставка-путешествие: Тропинками родного края	Август 12+	Веденеева М.В. Библиотекарь
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-представление «Любимый край — мой сказочный Урал»	Январь 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-гид «Североуральск. Культурный маршрут» (достопримечательности)	Ноябрь 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-рекомендация «Сказы Бажова чудесны»	Январь 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	«Богат талантами наш край» (литературное творчество Североуральцев)	Июнь 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	«Все чудеса Урала» (заповедные места, природа, памятники)	Август 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
	Библиотека для детей и юношества г.	выставка-представление «В Урале Русь отражена»	Ноябрь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь

Capanovinous or vin	(VVIIONEACTRAVIVI IA		
Североуральск, ул. Октябрьская, 29	(художественные произведения)		
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-путешествие «Добро пожаловать в Североуральск!»	Ноябрь 6+	Кутузова Н.И. Зав. Сектором
Библиотека № 1, п. Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-экскурсия по родному краю «Мой край задумчивый и нежный»	Январь, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Поэтическая полка «Родная земля дарит вдохновение»	Март, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-досье «История округа газетной строкой»	Апрель, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-встреча в картинной галерее «На вернисаже как-то раз»	Апрель, 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-знакомство «Знакомимся: таланты родного края»	Июнь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-парад «Герои сказов П.Бажова»	Январь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-рецепт «К бабуле на блины»	Март 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-портрет «Город на карте»	Ноябрь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека №5 с.Всеволодо-Благодатское ул. Кирова,21	Информационная выставка с краеведческим уклоном «Великий подвиг наших отцов и дедов»	Январь 6+	Таджиева С.В. Зав. отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - гордость «Горжусь тобой, мой край родной»	весь год 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Шахтерский труд в творчестве поэтов и писателей»	август	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Наш край в стихах и прозе»	В течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Фотовыставка «Как не любить нам эту землю»	В течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Что может быть лучше Урала?»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая,	«Писатели земли уральской»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом

21-3			
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«В Урале Русь отражена»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Литературный Североуральск»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Родной город со славной историей»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Информационная выставка - народный календарь «Широкая Масленица».	март	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «С днем рождения, Татарстан!»	май	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Шахтерский труд в творчестве поэтов и писателей»	август	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Мой город»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«СУБР от рождения до зрелости»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	«Первоосвоители края»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Люди нашего города»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	«Н.М.Походяшин – заводчик Урала»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка-презентация «Большие люди малой Родины»	Апрель 2020	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

Формирование информационной культуры

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведения с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприяти я (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Библиотека	Рекламная акция	05.01.2020-	Муниципальное	Можеванова	
	№ 13 п.	«Беспроигрышна	20.01.2020	автономное	И. Г.,	
	Калья,	я лотерея для	14.00	учреждение	заведующий	

ул. Ленина, 33	первых 100 читателей «Твой номер от 1 до 100 – участник лотереи ты тогда»	разновозрастн ая	культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	отделом (34380) 2-29- 08	
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Дни прощения задолжников «Читаешь сам - пригласи друга»	1 раз в квартал	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Акция «Первый читатель года»	09.01. 2020 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	Цель: формирование информационн ой культуры Поздравления, загадки. Беспроигрышн ая лотерея
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Литературномузыкальная гостиная «Поэтпесенник»— 120 лет со дня рождения поэта М.В. Исаковского	16 января Клуб «Покровчанка »	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, чтение стихотворений ,
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская , 29	Час интересного разговора «Масленица идет! Блины да мед несет!»	Февраль 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	прослушивани е песен, Цель: познакомить с историей, традициями и обычаями народного праздника. Презентация, беседа, видео, м/ф
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская , 29	Информационно - развлекательный коктейль «Масленичная ярмарка»	Февраль 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель:познаком ить с традициями праздника. Презентация, беседа викторины, игры, конкурсы, видео
Библиотека	Вечер портрет	20 февраля	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:

	№3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3 Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	«Во всём мне хочется дойти до сути» — 130 лет со дня рождения Б.Л. Пастернака Обзор литературы «Не умирать родился - жить!» — 100 лет со дня рождения писателя Ф.А.	Клуб Покровчанка 27 февраля Клуб Покровчанка	автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	Зав. отделом б-ки ф-л №3 Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, чтение стихотворений . Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, обзор литературы.
I	Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Абрамова Вечер портрет «Исповедь без покаяния» — 100 лет со дня рождения И.Ф. Стаднюка	12 марта Клуб Покровчанка	система СГО» Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, обзор литературы
I	Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Литературная гостиная «Автор добрых, лиричных и философских сказок» 26 марта — 90 лет со дня рождения Г.М. Цыферова	27 марта Детсад	Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация,
1	Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Международный день дет-ской книги «Дед любящий животных» 150 лет – книге Некрасова Н. «Дедушка Мазай и зайцы»	2 апреля Детсад	Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, викторина, просмотр мультика.
I	Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Литературная гостиная «Подвиг – дело личное» — 110 лет со дня рождения Ю.П. Германа	2 апреля Клуб Покровчанка	Муниципальное автоном-ное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом б-ки ф-л №3	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, обзор литературы
	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Библиосумерки	19.04.2020 17.00 Жители п.Калья	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: формирование информационн ой культуры Беседы, игры, квесты,

				библиотечная		викторины,
				система СГО»		кино
				Муниципальное	Файзуллина	Killio
	Библиотека			автономное	Л.В.	Цель:
	№ 12 п.			учреждение	Заведующий	формирование
	Третий	Акция	19.04.2020	культуры	отделом	информационн
	Северный,	«Библиосумерки	14.00	«Централизован	библиотеки	ой культуры
	_	»	14.00	_	№ 12	Игры, загадки,
	ул. Кедровая , 21-3			ная библиотечная	(34380) 2-29-	викторина,
	, 21-3			система СГО»	08	квест.
				CHCTEMA CT O»	06	How.
				Managara		Цель:
	Гб			Муниципальное	Ф. ў	формирование
	Библиотека	2		автономное	Файзуллина	информационн
	№ 12 п.	Экскурсия в	15 05 2020	учреждение	Л.В.	ой культуры
	Третий	библиотеку	15.05.2020	культуры	Заведующий	
	Северный,	«Книжный	12.00	«Централизован	отделом	Экскурсия по
	ул. Кедровая	город»		ная	(34380) 2-29-	библиотеке с
	, 21-3			библиотечная	08	дошкольникам
				система СГО»		и, викторина,
	7. 6	-	10	3.6	~	загадки.
	Библиотека	Вечер портрет	18 июня	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
	<u>№</u> 3	«Истоки	Клуб	автономное	Зав. отделом	формирование
	п.Покровск-	творческого	Покровчанка	учреждение	(34380) 2-29-	информационн
	Уральский,	пути» 21 июня –		культуры	08	ой культуры
	ул.	110 лет со дня		«Централизован		Беседа,
	Хананова, 3	рождения А.Т.		ная		презентация,
		Твардовского		библиотечная		обзор
				система СГО»		литературы
	Библиотека	Вечер портрет	25 июня	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
	№3	«Его творчество	Клуб	автоном-ное	Зав. отделом	формирование
	п.Покровск-	- это гимн	Покровчанка	учреждение	(34380) 2-29-	информационн
	Уральский,	Человеку» – 120		культуры	08	ой культуры
	ул.	лет со дня		«Централизован		Беседа,
	Хананова, 3	рождения А. де		ная		презентация,
		Сент-Экзюпери		библиотечная		обзор
		(1900-1944)		система СГО»		литературы
	Библиотека	Вечер портрет	16 июля	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
	№3	«Основатель	Клуб	автоном-ное	Зав. отделом	формирование
	п.Покровск-	жанра милицейс	Покровчанка	учреждение	(34380) 2-29-	информационн
	Уральский,	кого советского		культуры	08	ой культуры
	ул.	детектива» – 100		«Централизован		Беседа,
	Хананова, 3	лет со дня		ная		презентация,
	,	рождения А.Г.		библиотечная		обзор
		Адамова		система СГО»		литературы
	Библиотека	Литературная	27 августа	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель:
	№ 3	гостиная	Клуб	автономное	Зав. отделом	формирование
	п.Покровск-	«Паруса судьбы	Покровчанка	учреждение	(34380) 2-29-	информационн
	Уральский,	Александра	1	культуры	08	ой культуры
	ул.	Грина» — 140		«Централизован		Беседа,
	Хананова, 3	лет со дня		ная библи-		презентация,
		рождения А.С.		отечная система		обзор
		Грина		СГО»		литературы
	Детская	Экскурсии в	Сентябрь,	Муниципальное	Погудина	Цель:
	библиотека,	библиотеку для	подготовитель	автономное	Р.Н.,	формирование
	пос. Калья,	дошкольников и	ная группа	учреждение	библиотекарь	информационн
	ул.	младших	детского сада,	культуры	(34380) 2-29-	ой культуры.
i l	y 31.	мициил	детекого сада,	r ymr y pu	(31300) 2-27-	on Kynbryph.

Первомайск ая, 17	школьников	1,2-е классы	«Централизован ная	08	Знакомство с библиотекой
ŕ			библиотечная система СГО»		Игра
Библиотека №5 с.Всеволодо	«День доброго дела»	23.09.20. 60+	Муниципальное автономное учреждение	Таджиева С.В зав.отделом	Посещение пен- сионеров на
- Благодатско е			культуры «Централизован ная библиотечная	(34380) 2-29- 08	дому с книгами и жур-
ул. Кирова,21 Библиотека	«Пусть годы	30.09.20.	система СГО» Муниципальное	Таджиева	налами. Посиделки за
№5 с.Всеволодо	бесконечно про- длятся»	взрослые	автономное учреждение культуры	С.В зав.отделом (34380) 2-29-	чашкой чая
Благодатско е ул. Кирова,21			«Централизован ная библиотечная система СГО»	08	
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Праздник детской периодики «Расскажут обо всем на свете детские журналы и газеты»	Октябрь, Дети 1 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Игра- путешествие, викторина
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Литературная гостиная «О войне придумывать не надо» — 100 лет со дня В.Л. Кондратьева	29 октября Клуб Покровчанка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: формирование информационн ой культуры Беседа, презентация, обзор литературы
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер портрет «Мир скучен для скучных людей» — 170 лет со дня рождения Роберта Льюиса Стивенсона	12 ноября Клуб Покровчанка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: формирование информационн ой культуры. Беседа, презентация, обзор литературы
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Игра- путешествие «Откуда книга пришла»	Ноябрь, дети 3 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: формирование информационн ой культуры. Презентация «Любимые книги»
Библиотека №3 п.Покровск-	Вечер портрет «Солдат войны и прозы»	10.12.2020 Клуб Покровчанка	Муниципальное автоном-ное учреждение	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29-	Цель: формирование информационн

Уральский,			культуры	08	ой культуры
ул.			«Централизован		Беседа,
Хананова, 3			ная библи-		презентация,
			отечная система		обзор
			СГО»		литературы-
					110 лет со дня
					рождения Е.З.
					Воробьева
					Цель:познаком
Библиотека			Муниципальное		ить с
для детей и	Час интересных		автономное	Московцева	традициями
юношества	фактов		учреждение	Ю.В.,	праздника.
Γ.		декабрь	культуры	заведующий	Презентация,
Североураль	«Праздник у	6+	«Централизован	отделом	беседа
ск, ул.	новогодней		ная	(34380) 3-16-	викторины,
Октябрьская	елки»		библиотечная	18	игры,
, 29			система СГО»		конкурсы,
					видео, мф
					Цель:познаком
Библиотека			Муниципальное		ить с
для детей и			автономное	Борисова	традициями
юношества	Новогодняя		учреждение	O.B.	праздника.
Γ.	гостиная	Декабрь	культуры	Главный	Презентация,
Североураль	«Праздник	6+	«Централизован	библиотекарь	беседа
ск, ул.	доброй встречи»		ная	(34380) 3-16-	викторины,
Октябрьская			библиотечная	18	игры,
, 29			система СГО»		конкурсы,
					видео

№ п\п	Место проведения (С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата, аудитория	Ответственный
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Литпарад юбилеев»	весь год 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-праздник «Как то зимним вечерком»	Январь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-совет «Новогодние хлопоты»	Декабрь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-праздник «Сверкай алмазами, волшебный Новый год!»	Декабрь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
	Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-призыв (творчество, спорт, отдых, чтение, путешествие)	Июнь 12+	Московцева Ю.В., заведующий сектором
	Библиотека для детей и юношества	выставка-предложение «Многоликая	Февраль 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом

г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Масленица»		
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Сударыня Масленица»	Февраль 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь,
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-микс «Клуб интересных книжных открытий»	Февраль 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-микс «Хорошие книги — друзья навсегда»	Февраль 6+	Московцева Ю.В. заведующий, отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-микс «Мастерам и мастерицам»	Июнь 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-микс «И мир пусть улыбнется детям»	Июнь 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-просмотр «Люди. Судьбы. Времена» (серия ЖЗЛ)	Июнь июль, август 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-представление «Авторы сегодняшнего дня»	Август 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-микс «Кинопутешествие книг»	Август 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-портрет «Гордый флаг — символ вольной страны»	Август 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-реклама «Галерея новинок»	Ноябрь 6+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-рекомендация «Приключения обыкновенные и невероятные»	Июль 12+	Московцева Ю.В., заведующий отделом
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка- микс «Время прекрасных книг»	Июль 16+	Борисова О.В. Главный библиотекарь
Библиотека для детей и юношества г. Североуральск, ул. Октябрьская, 29	Выставка-восхищение «О, женщина, краса Земли»	Март 16+	Борисова О.В., Главный библиотекарь
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский,	Выставка портрет «По его романам можно	Апрель	Сушко Е.А. Зав. отделом

ул. Хананова, 3	изучать целую эпоху» – 180 лет со дня рождения		
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Э. Золя Выставка портрет «Человек бестселлер» — 100 лет со дня рождения Артура Хейли	Апрель	Сушко Е.А. Зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «Автор бессмертного Робинзона» — 360 лет со дня рождения Даниеля Дефо	Апрель	Сушко Е.А. Зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «Он жаж-дал всего, но не находил удо-вольствия ни в чём» — 170 лет со дня рожд. Ги Де Мопассана	Август	Сушко Е.А. Зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «Возмож-ность творить будущее» — 100 лет со дня рожд. Рэя Дугласа Брэдбери	Август	Сушко Е.А. Зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «Непрев-зойдённая королева детек-тива»— 130 лет со дня Агаты Кристи	Сентябрь	Сушко Е.А. Зав. отделом
Библиотека №3 п.Покровск-Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка портрет «По его романам можно изучать целую эпоху» – 180 лет со дня рождения Э. Золя	Апрель	Сушко Е.А. Зав. отделом
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка читательских предпочтений «Эта книга мне понравилась»	В течение года 0+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека №5 с.Всеволодо-Благодатское ул. Кирова,21	Информационная выставка писатель-юбиляр «Друг и защитник детства».(к 85-летию Лиханова Альберта Анатольевича)	13.03. 12+	Таджиева С.В. Зав. отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка-просмотр «Знакомьтесь, новинки!»	в течение года	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «Новогодняя карусель»	январь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка -просмотр «Чтение в семейном кругу»	II квартал 2020	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

Нравственное и эстетическое воспитание

Цель: Приобщение к чтению, пропаганда ценности чтения и книги, стимулирование интереса к мировому литературному наследию, приобщение к лучшим образцам искусства, литературы, народного творчества в эстетическом освоении мира.

Задачи:

- Формирование культуры чтения пользователей;
- Продвижение книги и чтения среди населения и повышение уровня читательской активности;
- Осуществление всестороннего раскрытия фонда библиотеки с использованием различных форм индивидуальной и массовой работы;
- Изучение опыта работы других библиотек с целью внедрения в практику работы библиотеки наиболее интересных форм библиотечных услуг.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведения с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприяти я (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	январь	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Экскурсия по библиотеке: Вам знаком книжкин дом?:	Январь Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: познакомить детей с библиотекой Беседа
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Библиоакция «Первый читатель года»	Январь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Привлечение читателей. Книга в подарок, закладка.
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск	Парад стихотворений «К нам пришел Новый год!»	Январь, декабрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Чтение наизусть

ая, 17					новогодних
					стихотворений
Детская библиотек пос. Каль. ул. Первомай ая, 17	н, праздник «Бажовские	Январь, 3 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Презентация «Дедушка Бажов» Беседа Игра «Собери пазл»
Детская библиотек пос. Каль ул. Первомай ая, 17	гказам П.Бажова	Январь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Выставка рисунков Обсуждение
Центральн городска библиотен г. Североура ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок	февраль	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
Библиотен № 1, Черемухон ул. Калинина 20	«Книжный о, фримаркет»	Февраль, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	К Международном у дню книгодарения свободный обмен книгами между читателями (инвалидам – книги на дом).
Библиотен для детей юношестн г. Североура ск, ул. Октябрьск , 29	и разговора а «Масленица идет! Блины да пь мед несет!»	Февраль 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий отделом (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с историей, традициями и обычаями народного праздника Презентация, беседа, видео, м/ф.
Библиотен для детей юношесть г. Североура ск, ул. Октябрьск , 29	и Информационно а - развлекательны й коктейль «Масленичная	Февраль 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель:познакомит ь с традициями праздника. Презентация, беседа викторины, игры, конкурсы, видео

Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	март	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Конкурсно - игровая программа «Девичий переполох»	05.03.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: познакомить учащихся с историей празднования 8 Презентация, мастер класс, конкурсы.
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Литературная игра-викторина: Сказочные мамы.	Март Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, презентация, чтение стихотворений, конкурсы.
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская , 29	Вечер позитивного общения «Яркие женщины— яркие судьбы»	Март молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: организация общения в клубе, празднование 8 марта Презентация, беседа, чтение отрывков стихов, видео, викторины.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Литературно- музыкальная гостиная «Музыка стиха»	Март, взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-08	Литературная композиция, музыкальные номера к 8 марта.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	День хорошего настроения «Весна. Книжки. Ребятишки»	Март, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Неделя детской книги.
Библиотека № 1, Черемухово, ул.	Шоу талантов «Библиотека зажигает звезды»	Март,	Муниципальное автономное учреждение культуры	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь	

Калинина, 20			«Централизован ная	(34380) 2-29- 08	
			библиотечная система СГО»		
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Просмотр спектакля в записи к международном у дню театра	27 марта	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Портал Культура
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Семейный праздник «Дружно с бабушкой живем!»	Март, Дети 1 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Мастер-класс «Мастерим подарок» Поздравление Игра
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Час поэзии «Растем со стихами Агнии Барто»	Апрель, дети 3 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Презентация «Игрушки» Викторина Беседа
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Литературная гостиная "Знакомый ваш Сергей Есенин"	Апрель Школа- интернат	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Бояринцева О. В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое, (знакомство с творчеством С. Есенина)
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	май	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Подведение итогов анкетирование «Читаем книги о Войне» Обзор книг-победителей	май	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно патриотическое воспитание.
ДШИ, Черемухово, ул. Калинина,	День библиотеки в ДШИ «Огонь искусства в	Май, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29-	Выпускной вечер в ДШИ п. Черемухово: литературная

44	дружбе с нами»		«Централизован	08	композиция,
	, u 5		ная		музыкальные
			библиотечная		номера, игровая
			система СГО»		программа.
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Игра- путешествие «У солнышка в гостях»	Май, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Чтение сказки «У солнышка в гостях» Викторина
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Урок нравственности «Защитник детства».	01.06.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: нравственное воспитание. Презентация, чтения вслух, обсуждение.
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	«Читаем Альберта Лиханова: книги о вере, надежде, любви».	01.06.2020 12.00 дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: нравственное воспитание.
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Познавательноразвлекательная программа: Здравствуй, лето золотое.	Июнь Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, презентация
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Игровая программа «Лето-это маленькая жизнь»	июнь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Цель: нравственное воспитание. викторины, игры, различные конкурсы
ДК «Малахит», Черемухово, ул. Калинина, 48	Пиар-акция к Дню защиты детей «Мы хотим, чтоб ваше лето было книгами согрето»	Июнь, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь; Фарнина И. Л., зав. отделом (34380) 2-29-	Библиотечная поляна: книги и подарки детям
Библиотека № 1, Черемухово, ул.	Библио-шоу «Вот так праздник! Вот так день! День	Июнь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь	К Дню детей: подвижные игры, конкурсы.

Калинина, 20	не взрослых! День детей!»		«Централизован ная библиотечная	(34380) 2-29- 08	
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Дискуссия «Уже не дети»	Июнь, молодежь	система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К 85-летию А. Лиханова. Беседа, обсуждение книг.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Пушкинский день в библиотеке «В тридевятом царстве, пушкинском государстве»	Июнь, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Беседа, видео ролики, литературная викторина.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Литературная акция «С днем рождения, поэт!»	Июнь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К памятной дате – А. Пушкин.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Библиоквилт «Самое классное лето!»	Июнь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Стихи, высказывания читателей о лете.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Литературная акция «100 страниц лета»	Июнь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Выявление и награждение самого читающего ребенка.
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Акция «Читаем Альберта Лиханова»	Июнь, летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Чтение отрывка из повести А.Лиханова «Детская библиотека» Беседа
Детская библиотека, пос. Калья, ул.	Урок доброты «Няня ваша Арина Родионовна»	Июнь, летний трудовой лагерь	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-	Презентация «Солнце русской поэзии» Беседа

Первомайск ая, 17	(Пушкинский день в России)		СГО»	08	
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Литературный марафон «Мы любим читать!»	Июнь, июль, август, Дети, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Акция «Приведи друга в библиотеку» Летние мастерилки (изготовление поделок из журнала «Мурзилка»)
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Игра- путешествие «В лес по загадки»	Июль Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, викторина, мультфильм презентация
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер-портрет «Корень Православия» в земле Русской» — День Равноапостольн ой Святой Великой княгини Ольги Российской	23.07.2020 клуб «Покровчан ка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: нравственное и эстетическое воспитание. Беседа, презентация.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Вечер отдыха «Моя семья. И в ней семь Я»	Июль, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К дню семьи, любви и верности: беседа, видео ролики, игровая программа.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час чтения, творчества и общения «лето – дивная пора, детворе читать пора!»	Июль, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Громкое чтение, игровая программа.
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	семейные посиделки «Дружная семья : папа, мама, книга, Я»	июль	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Информация о создании праздника «День семьи, любви и верности», рассказы о семейных традициях, фотовыставка из семейных архивов,

						чаепитие.
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Литературный обзор: "В гостях у русских народных сказок"	Август Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, мультфильм презентация
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	сентябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Виртуальная экскурсия «Краски золотой осени»	Сентябрь ПНИ	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Бояринцева О.В., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание, Беседа, презентация, видеоролики
	Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Литературный праздник: «В моей Вообразилии»	Сентябрь Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, мультфильм презентация
τ	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Час- размышление с Альбертом Лихановым «Оглянись на повороте»	Сентябрь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К 85-летию А. Лиханова. Беседа о творчестве, обсуждение социальных проблем в его произведениях и в жизни молодежи, громкое чтение.
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Библиоквилт «Звени, звени звонок веселый!»	Сентябрь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К Дню знаний воспоминания читателей об этом дне в годы их учебы.
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина,	Библиококтейль «Главный праздник сентября»	Сентябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29-	Беседа о том, как встречают начало учебного года в разных странах, о форме.

20			ная библиотечная	08	
			система СГО»		
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Веселый урок «Умная страница, помоги учиться»	Сентябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Шуточные уроки «звероведение», «смехультура», задания на счет, смекалку и внимание (для детского сада).
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Праздник «Утро школьное, здравствуй!»	Сентябрь, Дети 1 класс	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Поздравление Библиоквест «Как пройти в библиотеку?»
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Литературная гостиная «Знакомый Ваш - Сергей Есенин»	сентябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Биография писателя, воспоминания о нём, чтение стихов
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Литературно- музыкальный час «Я сердцем никогда не лгу»	октябрь	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Знаменательная дата (125 лет со дня рождения поэта С.А. Есенина). Презентация, творчество поэта.
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Библиотечный урок: Умные книжки- умным ребятишкам: (мои первые энциклопедии)	Октябрь Дети (дошкольни ки)	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, мультфильм презентация
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Литературный этюд «Прекрасный мир удивительного человека»	Октябрь, молодежь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К 150-летию И. Бунина.

	ı		1		
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Литературное путешествие «Времена года в поэзии И.Бунина»	Октябрь, МПЦ «Березка»	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Презентация «Природа в стихах И.Бунина» Беседа
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Час информации «Жизнь и творчество Ф.М.Достоевско го»	Октябрь, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Презентация «Читаем Достоевского» Беседа
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	октябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	литературная гостиная «Встречи с творчеством Ивана Алексеевича Бунина	октябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Биография писателя, воспоминания о его произведениях, чтение отрывков из них
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Праздник «Улыбкой маминой согреты»	22.11.2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Нравственно- эстетическое воспитание. Конкурс стихов, викторина, презентация.
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская	Литературно- музыкальная композиция «Наш Чайковский»	Ноябрь 6+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Московцева Ю.В., заведующий сектором (34380) 3-16- 18	Цель: к всемирному дню памяти П. И. Чайковского (б ноября)Презента ция, беседа, видео
Библиотека для детей и юношества г. Североураль ск, ул. Октябрьская	Вечер поэтического настроения«Им я ангела моего - МАМА»	Ноябрь 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: познакомить с жизнью и творчеством писателя Презентация, беседа, чтение

, 29			система СГО»		отрывков произведений вслух.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Праздничный вечер «Радость сердцу принесет мамина улыбка»	Ноябрь, разновозр	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	К Дню матери. Литературная композиция, концертные номера.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Библиоквилт «Самая милая, самая любимая»	Ноябрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО», библиотека № 1	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь	Дети пишут слова благодарности мамам.
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Литературно – музыкальная гостиная «Светлый праздник – мамин день»	ноябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29- 08	Конкурсы, викторины, музыкальные импровизации, чаепитие.
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Международны й день слепых «Чтение в любом формате»	13 ноября	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Обзор электронных библиотек
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	ноябрь	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ
Центральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Встреча за чашкой чая «День матери»	24 ноября Взрослые	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое просвещение Конкурсы, беседа, фотопрезентация
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина,	Вечер русского романса «Мелодии вечной любви»	25.12.2020 16.00 взрослые	Муниципальное автономное учреждение культуры	Можеванова И. Г., заведующий отделом	Цель: нравственно- эстетическое воспитание

	33			«Централизован ная библиотечная	(34380) 2-29- 08	Беседа, музыка, презентация, вокал
C	Центральная городская Библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	«Путешествие в новый год» Информационно - развлекательное мероприятие	Декабрь Дети (дошкольни ки)	система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Веденеева М. В. библиотекарь (34380) 2-29-08	Цель: Нравственное и эстетическое воспитание Беседа, загадки, мультфильм презентация
	ДШИ, Іеремухово, ул. Калинина, 44	Утренник «Как у наших у ворот Рождество и Новый год»	Декабрь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь	Литературная композиция, беседа о новогодних традициях, музыкальные номера, игровая программа.
Ч	Библиотека № 1, Іеремухово, ул. Калинина, 20	Видео урок «Как елка наряжалась»	Декабрь, дети	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь	Беседа об истории игрушек с показом видео роликов, мастер-класс.
Ч	Библиотека № 1, Іеремухово, ул. Калинина, 20	Арт-мастерская «Тихая гавань». Мастер-классы: - Чудесные штучки; - Из мусорной кучки — разные штучки; - Бумажные чудеса; - Новогодние шары	В течение года, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь	
Ч	Библиотека № 1, Іеремухово, ул. Калинина, 20	Занятия в кружке «Связать можно все»	Один раз в два месяца, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь	
6 C	Сентральная городская библиотека г. Североураль ск, ул. Мира, 11	Филармоническ ий урок «Музыкальная телепортация»	декабрь	Муниципальное бюджетное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Строкач Н. С., заведующий сектором (34380) 2-29- 08	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Видеоурок из СГАФ

Книжные выставки

No	Место проведения	KHIMHDIC BBICIADKI	Дата,	
п\п	(С указанием	Название выставки	аудитория	Ответственный
\	точного адреса)	2249241114 2214 1 1 2 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	шудштории	01201201111111
	Центральная	Виртуальная выставка		
	городская библиотека	«Наше всё…»		Строкач Н. С.,
	г. Североуральск, ул.	ко дню памяти	10 февраля	заведующий сектором
	Мира, 11	А. С. Пушкина		
	Центральная	71. C. Hymkinia	Mant	
	городская библиотека	Выставка-воспоминание	март	Бояринцева О. В.,
	г. Североуральск, ул.	«И пою я оду маме»		библиотекарь
	Мира, 11			
	Центральная		ино ин	
	городская библиотека	Выставка-совет «Из жизни	июль	Бояринцева О. В.,
	•			библиотекарь
	г. Североуральск, ул.	знаменитых»		-
	Мира, 11			
	Центральная		август	Бояринцева О. В.,
	городская библиотека	Выставка-совет «Секреты		библиотекарь
	г. Североуральск, ул.	консервирования»		•
	Мира, 11	1 1		
	Центральная		постоянно	Бояринцева О. В.,
	городская библиотека	Выставка-совет «Наши кумиры»		библиотекарь
	г. Североуральск, ул.	Distribute observation in this plant		enemer enaps
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка – предложение	Январь	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Слава русская, сила богатырская»	6+	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка – знакомство	Февраль	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Знаменитые сказочники»	0 +	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка настроение	Март	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Мамин день»	6 +	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			-
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка-предложение	Апрель	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Веселые книги веселых писателей»	6+	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			1
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка-предложение	Май	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Давайте любимые книги откроем»	6 +	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.	(Adams of the comment		2. in the interest of the party
	Мира, 11			
	Центральная	Выставка – предложение	Октябрь	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Умные книжки-умным	0 +	Беденесва W.B. Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.	ребятишкам»		Dironnoronapa
	Мира, 11	роминикам//		
	Центральная	Выставка – предложение	Сентябрь	Веденеева М.В.
		_	0 +	
	городская библиотека	«Сказки из маминой шкатулки»	U +	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			
	Мира, 11	Driamanya wasawas	Потобет	р _{ономара} М р
	Центральная	Выставка-предложение	Декабрь	Веденеева М.В.
	городская библиотека	«Зима пора чудес»	0+	Библиотекарь
	г. Североуральск, ул.			

Мира, 11			
Библиотека для детей	Выставка-приглашение	Июль	Борисова О.В.
и юношества г.	«Семейная книжная полка» (день	16+	Главный библиотекарь
Североуральск, ул.	любви, семьи и верности)		
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-коллаж	Ноябрь	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«Прекрасен мир любовью матери»	6+	заведующий сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-просмотр	Август	Московцева Ю.В
и юношества г.	О прошлом для будущего»	12+	заведующий.,
Североуральск, ул.			сектором
Октябрьская, 29			1
Библиотека для детей	Выставка-вернисаж	Март	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«Прикосновение к искусству»	12+	заведующий сектором
Североуральск, ул.	(живопись)		
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	выставка-рекомендация	Сентябрь	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«В царстве этикета»	6+	заведующий сектором
Североуральск, ул.	•		
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	выставка- микс	Октябрь	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«Добрый мир любимых книг»	6+	заведующий сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	выставка-микс	Февраль	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«Будь выше - читай!»	12+	заведующий сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	выставка-гостиная	Январь	Московцева Ю.В.,
и юношества г.	«Классика — океан человеческой	12+	заведующий сектором
Североуральск, ул.	души» (классики- юбиляры)		
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-поздравление	Март	Кутузова Н.И.,
и юношества г.	«Классная девчонка»	6+	Зав. Сектором
Североуральск, ул.			_
Октябрьская, 29			
Библиотека для детей	Выставка-посвящение	Ноябрь	Кутузова Н.И.
и юношества г.	«Родные глаза»	6+	Зав. сектором
Североуральск, ул.			
Октябрьская, 29			
Библиотека № 1,	Выставка книг писателей-юбиляров	В течение	Чулошникова О. Н.,
Черемухово, ул.	«Даты. Книги. Имена»	года	главный библиотекарь
Калинина, 20		0+, 6+, 12+	
Библиотека № 1,			Фарнина И. Л., зав.
Черемухово, ул.	Выставка-совет «Время читать»	Январь,	отделом
Калинина, 20	Dictable coper (Dpenii Intalb/)	16+	
			_
Библиотека № 1,	Выставка-просмотр «С детективом	Январь,	Фарнина И. Л., зав.
Черемухово, ул.	не скучаем»	16+	отделом
Калинина, 20	no ony month	101	
Библиотека № 1,	Выставка-гороскоп «Ступеньки	Январь,	Фарнина И. Л., зав.
Черемухово, ул.	судьбы»	16+	отделом
Калинина, 20	•		_
Библиотека № 1,	Выставка-представление «Такие	Январь,	Фарнина И. Л., зав.

Черемухово, ул. Калинина, 20	разные Татьяны» (писатели с именем Татьяна)	16+	отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Пресс-информ выставка «Журнальная карусель»	Январь, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-экспозиция «Природа – муза великих»	Январь, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-настроение «Снежные книги»	Январь, 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-поздравление «Волшебных слов чудесный мир»	Январь, 0+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Книжная выставка «В мире приключений и путешествий»	Февраль, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-настроение «Поэзия любви»	Февраль, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Акция-подарок «Книги на вес»	Февраль, 12+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-знакомство «Женщины, изменившие мир»	Март, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-рукоделие «Долгими вечерами шьем, вяжем, вышиваем»	Март, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Арт-выставка «Волшебный мир сцены»	Март, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-настроение «Какое в женщине богатство!»	Март, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Эко-выставка «Весна идет, весне дорогу!»	Март, 0+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-просмотр «Любовь, любовь – загадочное слово»	Апрель, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-притяжение «Космические просторы»	Апрель, 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-тайна «Очевидное, но непонятное»	Май, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-экспозиция «Руки мастера дивное диво творят»	Май, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-рейтинг «Как на Ваш вкус»	Июнь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Буккроссинг полка «Возьми, если хочешь, отдай, если можешь»	Июнь, 12+	Фарнина И. Л., зав. отделом; Евсеева М. В.,

				главный библиотекарь
Библис	отека № 1,	_		Евсеева М. В.,
	ухово, ул.	Пресс-столик «Детская пресса на	Июнь,	главный библиотекарь
	нина, 20	все интересы»	6+	THE PROPERTY OF THE PROPERTY O
	отека № 1,	Выставка-поделка «Не теряем ни		Евсеева М. В.,
	ухово, ул.	минуты, мастерим – ведь это	Июнь,	главный библиотекарь
	ухово, ул. нина, 20		6+	тлавный ополиотскарь
		круто!»		П
	отека № 1,	Выставка-совет «Чтобы летом не	Июнь,	Чулошникова О. Н.,
	ухово, ул.	скучать, выбирай, что почитать!»	6+	главный библиотекарь
	нина, 20	J , 1 ,	-	
	отека № 1,	Выставка-стенд «Венец всех	Июль,	Евсеева М. В.,
	ухово, ул.	ценностей – семья»	12+	главный библиотекарь
	нина, 20	ценностен семьи//	121	
Библис	отека № 1,	Книжная выставка «Искусство	Июль,	Евсеева М. В.,
Черем	ухово, ул.	-	16+	главный библиотекарь
Кали	нина, 20	жить: психология для всех»	10+	
Библис	отека № 1,	D	17	Фарнина И. Л., зав.
	ухово, ул.	Выставка-исторический экскурс	Июль,	отделом
	нина, 20	«Книга как явление культуры»	16+	
	отека № 1,		**	Фарнина И. Л., зав.
	ухово, ул.	Выставка-познание «Через чтение –	Июль,	отделом
	нина, 20	к развитию личности»	16+	отделом
	отека № 1,			Фарнина И. Л., зав.
		Выставка-демонстрация «Репертуар	Август,	_
	ухово, ул. нина, 20	для модного чтения»	16+	отделом
				И
	отека № 1,	Книжно-иллюстративная выставка	Август,	Чулошникова О. Н.,
	ухово, ул.	«Аукцион летних радостей»	6+	главный библиотекарь
	нина, 20	J 1		
	отека № 1,	Выставка-поздравление «Гордое	Август,	Чулошникова О. Н.,
	ухово, ул.	имя – шахтер!»	6+	главный библиотекарь
	нина, 20	nwa maxrep.	01	
Библис	отека № 1,	Выставка-экспозиция «Экспонаты	Сентябрь,	Фарнина И. Л., зав.
Черем	ухово, ул.		16+	отделом
Кали	нина, 20	из амбара»	10+	
Библис	отека № 1,	D II	G 6	Чулошникова О. Н.,
	ухово, ул.	Выставка-пазл «Что такое осень –	Сентябрь,	главный библиотекарь
	нина, 20	это школа!»	6+	1
	отека № 1,	_	<u> </u>	Евсеева М. В.,
	ухово, ул.	Выставка-вернисаж «Осенняя	Октябрь,	главный библиотекарь
	уково, ул. нина, 20	симфония»	12+	- I I I I I I I I I I I I I I I I I I I
	отека № 1,			Фарнина И. Л., зав.
	ухово, ул.	Выставка-призыв «Радуйтесь	Октябрь,	отделом
	ухово, ул. нина, 20	каждому дню»	16+	ОТДОЛОМ
	нина, 20 отека № 1,			Фориция И П сор
	,	Выставка-познание «Духовных книг	Октябрь,	Фарнина И. Л., зав.
	ухово, ул.	– божественная мудрость»	16+	отделом
	нина, 20	y · u		II 0 11
	отека № 1,	Выставка-настроение «Осенний	Октябрь,	Чулошникова О. Н.,
	ухово, ул.	книгопад»	0+	главный библиотекарь
	нина, 20	Мин опиду	0 1	
	отека № 1,	Выставка-поздравление «Из двух	Ноябрь,	Евсеева М. В.,
Черем	ухово, ул.	слогов, простое слово МАМА»	110яорь, 12+	главный библиотекарь
Кали	нина, 20	choros, ilpoctoe choso MAMANA»	12+	
Библис	отека № 1,	Книжная выставка «Писатель,	Hoge	Фарнина И. Л., зав.
	ухово, ул.	потрясающий душу» (Ф.	Ноябрь,	отделом
	нина, 20	Достоевский)	16+	
	отека № 1,	Выставка-предложение «Книжные	Ноябрь,	Фарнина И. Л., зав.
DHOJIN		Diotabla hoghoweithe withinklible	ттолорь,	1 apinina 11. 71., 3ab.

Пополитурно ил	TO HAMPOTO OF TO	16+	отполом
Черемухово, ул. Калинина, 20	деликатесы»	10+	отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-милосердие «Без добрых книг душа черствеет»	Ноябрь, 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-пожелание «Новогоднее ассорти»	Декабрь, 12+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-совет «Вкусная книга, или Что можно почитать под Рождество»	Декабрь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Интерактивная книжная выставка «Самый сказочный праздник»	Декабрь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка- сюрприз «Новый год – свечи, елка, хоровод»	Декабрь, 0+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-праздник «книги с ароматом Нового года»	Декабрь, 6+	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Выставка одного жанра «Духовной книги благодать»— выставка Православной литературы	Март Годовая	Сушко Е.А. Зав. отделом
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «Праздник к нам приходит»	Январь, декабрь 0+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-поздравление «Мамин день»	Март 0+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «День детской книги»	Апрель 0+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-настроение «Да здравствуют труд и весна!»	Май 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-портрет «Добрый гений» (Пушкинский день в России)	Июнь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «О Петре и Февронии»	Июль 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-досье «День российского кино»	Август 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь

Детская библиотека,		Сентябрь	
пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-поздравление «С днем знаний, первоклассник!»	6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-портрет «Поэт страны березового ситца»	Октябрь 6+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-календарь «Очень маму я люблю!»	Ноябрь 0+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Библиотека №5 с.Всеволодо- Благодатское ул. Кирова,21	Выставка-совет «Мудрые советы на каждый день»	13.05. 12+	Таджиева С.В. Зав. отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – праздник «Рождественское ассорти»	Январь 0+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - юбилей «Чехов сегодня и всегда»	Январь 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - юбилей «Добрый сказочник» к 205 летию со дня рождения П. П. Ершова	Февраль 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - поздравление «Женский месяц – месяц март»	Март 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – шутка «День для юмора и смеха»	апрель 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - рекомендация «Летний книжный сезон»	май-август 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – юбилей «Читаем книги Альберта Лиханова»	Июнь 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - просмотр «В семейном кругу»	Июль 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - юбилей «Сергей Есенин наш поэт»	Сентябрь 12+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - праздник «Пусть всегда будет мама!»	Ноябрь 0+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка – праздник «В гостях у Зимушки - Зимы»	0+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «Книги юбиляры 2020»	январь	Файзуллина Л.В. Заведующий отдело
Библиотека № 12 п.		май	Файзуллина Л.В.

Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Выставка информация энциклопедической и справочной литературы «1000 мудрых страниц»		Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка поздравление «Весенний калейдоскоп»	март	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Книжная экспозиция «Семейная круговерть». (День семьи, любви и верности)	ИЮЛЬ	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Книжно- иллюстративная выставка «О маме с любовью!» (День матери)	ноябрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «Новогодняя карусель»	декабрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка-фантазия «Магия новогодней ночи»	декабрь	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Цикл книжных выставок «Православный праздник – в дом»	В теч.года	Можеванова И. Г., Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Выставка-фантазия «Наполним музыкой сердца» (к Международному дню музыки)	Октябрь 2020	Можеванова И. Г., Заведующий отделом
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Книжная выставка «Красота спасет мир»	Сентябрь 2020	Можеванова И. Г., Заведующий отделом

Выставки книги-юбиляры

	Книжные выставки				
Место проведения	Название	Аудитория	Ответственный		
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Юбилейный калейдоскоп – 100 лет со дня рождения русского писателя-натуралиста Сладкова Николая Ивановича (1920–1996)	Январь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь		
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	145 лет со дня рождения русской писательницы Чарской (Чурилова) Лидии Алексеевны (1875–1937).	Январь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь		
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	160 лет со дня рождения русского писателя Чехова Антона Павловича (1860–1904).	Январь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь		
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	215 лет со дня рождения датского писателя-сказочника Ханса Кристиана Андерсена (1805–1875).	Апрель 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь		

TT	260		Damari M.D.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	 – 360 лет со дня рождения английского писателя Даниеля Дефо (ок. 1660– 1731). 	Апрель 12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	120 лет со дня рождения французского писателя Антуана де Сент-Экзюпери (1900–1944).	Июнь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	140 лет со дня рождения русского писателя Грина (Гриневский) Александра Степановича (1880–1932).	Август	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	150 лет со дня рождения русского писателя Александра Ивановича Куприна (1870–1938).	Сентябрь	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	140 лет со дня рождения русского писателя Саши Черного (Александр Михайлович Гликберг) (1880–1932).	Октябрь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	100 лет со дня рождения итальянского писателя Джанни Родари (1920–1980).	Октябрь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	170 лет со дня рождения английского писателя Роберта Льюиса Стивенсона (1850–1894).	Ноябрь 12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь (34380) 2-29-08
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	200 лет со дня рождения русского поэта Фета (Шеншин) Афанасия Афанасьевича (1820–1892).	Декабрь 12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	155 лет со дня рождения английского писателя Киплинга Джозефа Редьярда (1865–1936).	Декабрь 6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Книги - юбиляры 670 лет со времени написания романа «Декамерон» Д. Боккаччо (1350)	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	425 лет со времени публикации трагедии «Ромео и Джульетта» У. Шекспира (1595)	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	235 лет назад немецкий писатель Э.Распэ издал «Приключения барона Мюнхаузена» (1785)	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	230 лет (1790) – Радищев А. «Путешествие из Петербурга в Москву»	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь

Центральная городская	200 лет (1820) – Пушкин А.С. «Руслан и		Веденеева М.В.
библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	Людмила»	6+	Библиотекарь
11 11			
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	180 лет (1840) – Лермонтов М. «Герой нашего времени», «Мцыри»	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	155 лет (1865) – Кэрролл Л. «Приключения Алисы в стране чудес»	6 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	145 лет (1875) – Верн Ж. «Таинственный остров»	12 +	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	145 лет (1875) – Твен М. «Приключения Тома Сойера»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	80 лет (1940) – Гайдар А. «Тимур и его команда»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	75 лет (1945) – Бажов П. «Зелёная кобылка», «Голубая змейка»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	75 лет (1945) – Катаев В. «Сын полка»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	75 лет (1945) – Твардовский А. «Василий Тёркин»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	65 лет (1955) – Линдгрен А. «Малыш и Карлсон, который живёт на крыше»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	65 лет (1955) – Осеева В. «Васёк Трубачёв и его товарищи»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	45 лет (1975) – Коваль Ю. «Недопёсок»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира,	40 лет (1980) – Крапивин В. «Колыбельная для брата»	6+	Веденеева М.В. Библиотекарь

Подросток

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведен ия с указание м времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Анкетирование «Я и мой мир»	В течение года, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Анкетирование, анализ
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Час размышления «Простые истины»	Январь, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Беседа «Кто я? Какой я?» Выставка-обзор «Ученье без скуки и мученья»
	Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Урок мужества «Пыль Афганских дорог»	13.02 2020 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: воспитание патриотизма, любви к Родине. презентация «Воины-интернационалисты».
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Интеллектуаль ное лото «Школа выживания»	Март, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Диалог-игра Обзор книжных новинок
	Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайск ая, 17	Информационн ая программа «День абитуриента»	Апрель, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС СГО»	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29- 08	Беседа Обзор выставки «Экзамены. А что дальше?»
	Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Час здоровья «Посеешь привычку — пожнешь характер »	23.05.2019 12.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: формировать отрицательное отношение к курению. Презентация, беседа.
	Детская библиотека, пос. Калья, ул.	Литературная игра «Кругосветка»	Май, подростки	Муниципальное автономное учреждение культуры «ЦБС	Погудина Р.Н., библиотекарь (34380) 2-29-	Конкурная программа Презентация «По страницам книг о

Первомайск			СГО»	08	путешествиях»
ая, 17					
			Муниципальное		Цель: воспитание
Библиотека			автономное	Файзуллина	чувства
№ 12 п.	Под потории	10.06.	учреждение	Л.В.	патриотизма,
Третий	Час истории	2020	культуры	Заведующий	уважения и
Северный,	«Страна, в	12.00	«Централизован	отделом	гордости своей
ул. Кедровая	которой я живу.	12.00	ная	(34380) 2-29-	Родиной.
, 21-3			библиотечная	08	Викторина,
			система СГО»		презентация.

	Книжные выставки:		
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-обзор «Настольная книга для подростка»	Январь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-диалог «По законам добра»	Март 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-обзор «Экзамены. А что дальше?»	Май 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-размышление «Мир вокруг тебя»	Июль 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-обзор «Ученье – свет, а неученье – тьма»	Сентябрь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-диалог «Я взрослею»	Ноябрь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос.Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-поздравление «Новогодний калейдоскоп»	Декабрь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
Детская библиотека, пос. Калья, ул. Первомайская, 17	Выставка-обзор «Настольная книга для подростка»	Январь 12+	Погудина Р.Н., библиотекарь
	Книжно-иллюстративная выставка «Место подвига – Афганистан»	февраль	Файзуллина Л.В. чит. зал

	Выставка инсталляция «Грозно грянула война»	апрель	Файзуллина Л.В. абонемент
	Выставка – досье «Великие правители России»	июнь	Файзуллина Л.В. абонемент
	Выставка инсталляция «Флаг России - гордость наша»	август	Файзуллина Л.В. чит.зал
	Выставка-инсталляция «Лестница твоих прав»	декабрь	Файзуллина Л.В. Чит зал

<u>Работа с социально незащищёнными слоями населения (инвалиды, пенсионеры, люди с ограниченными возможностями)</u>

Цель: Создание оптимальных условий для проведения досуга, приобщения к социальнокультурным ценностям, удовлетворения духовных потребностей социально-незащищенных слоев населения.

Задачи:

- Организация обслуживания социально незащищённых групп населения;
- Организация просветительской и досуговой деятельности людей пожилого возраста, направленной на улучшение социально-культурной сферы через организацию и проведение тематических библиотечных мероприятий;
- Социальное партнёрство, сотрудничество и координация деятельности с организациями, занимающимися проблемами социально незащищенных граждан.

№ п\ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведени я с указанием времени	Наименование организатора мероприятия	Ответственн ый за проведение мероприятия (Ф.И.О. должность), контактный телефон	Примечание
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Индивидуальны е занятия по обучению компьютерной грамотности «Продвинутая бабушка»	В течение года	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь	Занятия с каждым персонально на заданную самим пользователем тему.
	Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Библиотерапия на дом «Книга 03»	В теч.года	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Книгоношество , посещение на дому
	Библиотека № 12 п. Третий	Рождественские посиделки «У самовара»	06.01.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение	Файзуллина Л.В. Заведующий	Цель: Обращение к духовно –

Северный, ул. Кедровая , 21-3			культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	нравственным традициям и ценностям своего народа Поздравление, презентации,
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Обзор литературы «Волжский рубеж» — День воинской славы России. Разгром советскими войсками немецко- фашистских войск в Сталинградской битве (1943).	6.02.2020 Клуб Покровчан ка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом	презентации, лотерея, викторина. Цель: Работа с социально- незащищенным и слоями населения Обзор книги Ю.Бондарева «Горячий снег»
Библиотека № 13 п. Калья, ул. Ленина, 33	Акция «Дарите книги с любовью»	14.02.2020 Жители п.Калья	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Можеванова И. Г., заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Акция дарения книг для передачи их в приют
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Урок оптимизма «Непреклонный возраст»	Февраль, пенсионер ы	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь	Вечер общения на тему: чем заняться на пенсии. Обзор книг, периодических изданий, сайтов, обмен мнениями.
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Музыкально- поэтический вечер «Душа русской песни» (Н.Бабкиной. – 70 лет)	06.03.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом библиотеки № 12 (34380) 2-29- 08	Цель: приобщить читателей к миру музыкальной культуры Знакомство с жизнью и творчеством, ,презентация, угадай мелодию.
Библиотека №3 п.Покровск-	Устный журнал « На каждую болезнь своё	9.04.2020 клуб Покровчан	Муниципальное автономное учреждение	Сушко Е.А. Зав. отделом	Цель: Работа с социально- незащищенным

Ураль ул. Хан 3	нанова,	зелье вырастает» — Всемирный день здоровья	ка	культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»		и слоями населения Беседа, презентация
Библи № 1 Тре Север ул. Кед , 21	2 п. тий ный , цровая	Пасхальные посиделки «Пасхальная весна в библиотеке» (Пасха)	19.04.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: возрождение духовных и культурных ценностей русского народа, воспитание чувства уважения к традициям родной земли. Презентация, игры, конкурсы.
Библи № 1 Тре Север ул. Кед , 21	2 п. тий ный , цровая	Тематический вечер «Эхо далекой войны»	06.05.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: сохранения памяти о подвиге наших солдат в Великой Отечественной войне. Презентация, воспоминания детей войны, минута молчания, чаепитие.
Библи № п.Покр Ураль ул. Хан	23 ровск- ский, нанова,	Обзор литературы « Танковая бойня »	20.08.2020 клуб Покровчан ка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Работа с социально- незащищенным и слоями населения Беседа о дне воинской славы России. Разгроме советскими войсками немецкофашистских войск в Курской битве (1943), презентация
Библи №		Посиделки «Молодую	Август, пенсионер	Муниципальное автономное	Евсеева М. В., главный	К Дню пенсионера

Черемух ул. Калинин	не з	старость затмит»	Ы	учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	библиотекарь (34380) 2-29- 08	Свердловской области. Литературная, музыкальная, спортивная, диетическая страницы — беседа, выставки, игровые моменты.
Библиот № 12 : Трети Севернн ул. Кедр , 21-3	п. Веч й чаші овая пенс	гический пер "За кой чая" День гионера)	07.09.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: привлечение внимания к проблемам людей пожилого возраста. беседа, чайные традиции в культуре русского народа, стихи о чае, чаепитие.
Библиот № 12 : Трети Северни ул. Кедр , 21-3	п. Акци й до ый, ува:	nna u	01.10.2020 12.00-17.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: воспитания уважения к пожилым людям. Вручение открыток, сувениров читателям- пенсионерам.
Библиот № 12 : Трети Северни ул. Кедр , 21-3	п. Вечеј й «Во ый, прег овая п	р отдыха озраста красная ора»	05.10.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель проведение досуга. Поздравление, мини-концерт, викторины.
Библиот № 12 : Трети Северни ул. Кедр , 21-3	гека в п. «Певе й беро ый, ситца овая пох	ический ечер ц "страны езового ч"» (День килого ювека)	18.10.2010 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: знакомство с творчеством талантливого поэта. презентация, конкурс чтецов, викторина.
Библиот №3 п.Покро	«Добр	общения ный повар поит	22.10.2020 Клуб Покровчан	Муниципальное автономное учреждение	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29-	Цель: Работа с социально- незащищенным

Уральский, ул. Хананова, 3	доктора» —	ка	культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	08	и слоями населения Беседа, викторина, загадки, обмен рецептами.
Библиотека для детей и юношества г. Североуральс к, ул. Октябрьская,	День апельсинового настроения (1 окт день пожилого человека)	октябрь 16+	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Борисова О.В. Главный библиотекарь (34380) 3-16- 18	Цель: организация общения членов клуба Презентация, беседа викторина, конкурсы, видео
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Осенние встречи «Жизни золотой листопад»	Октябрь, пенсионер ы	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Евсеева М. В., главный библиотекарь (34380)2-29-08	К Дню пожилого человека. Литературномузыкальная композиция.
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Вечер отдыха «С праздником, люди мудрые!»	октябрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29-08	Вечер для пенсионеров: песни, конкурсы, викторина, чаепитие
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Юбилей в кругу друзей «Нам 70!»	02.11.2020 14.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: популяризация библиотеки, привлечение новых пользователей; объединение друзей. Поздравление. Исторический экскурс, чаепитие.
Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	Вечер портрет «Гениальный автор одного романа» — 120 лет со дня рожд. Маргарет Манерлин Митчелл	12.11.2020 Клуб Покровчан ка	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Работа с социально- незащищенным и слоями населения Беседа, презентация
Библиотека	Вечер-портрет	19.11.2020	Муниципальное	Сушко Е.А.	Цель: Работа с

№3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3 Библиотека №3 п.Покровск- Уральский, ул. Хананова, 3	«Идущие к горизонту» — 250 лет со дня рожд. мореплавателя И.Ф. Крузенштерна Вечер поэзии «Самородное дарование» — 120 лет со дня рождения А. А. Прокофьева	Клуб Покровчан ка 3.12.2020 Клуб Покровчан ка	автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО» Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Зав. отделом (34380) 2-29- 08 Сушко Е.А. Зав. отделом (34380) 2-29- 08	социально- незащищенным и слоями населения Беседа, презентация Цель: Работа с социально- незащищенным и слоями населения Беседа, презентация
Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая , 21-3	Новогодние посиделки «Волшебница зима»	29.12.2019 13.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Файзуллина Л.В. Заведующий отделом (34380) 2-29- 08	Цель: Сохранен ие народных традиций празднования Нового года Поздравление, конкурсы, новогодняя викторина, конкурс на лучший костюм.
Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Социальная акция «Новогодняя снежинка для соседей»	Декабрь, разновозр.	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Чулошникова О. Н., главный библиотекарь (34380) 2-29- 08	Охват вниманием одиноких, пожилых людей — вручение снежинок с новогодними пожеланиями.
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	урок доброты «С добром и пониманием»	декабрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29-08	Беседа о важности оказания помощи людям с ограниченными возможностями , показ мультфильма «Цветик - семицветик»
Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	утренник для неорганизованн ых детей «Чудеса у Новогодней ёлки»	декабрь	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Пестерева Л. Г., зав. Отделом (34380)2-29-08	Представление, игры, чтение стихов, конкурсы, загадки.

Библиотека	Акция «Чтоб не		Муниципальное	Евсеева М. В.,	Приглашение
№ 1,	пропасть		автономное	главный	инвалидов и
Черемухово,	поодиночке»		учреждение	библиотекарь	сопровождение
ул.	(индивидуально		культуры	(34380) 2-29-	их на
Калинина, 20	e	Один раз в	«Централизован	08	библиотечные
	сопровождение	квартал	ная		мероприятия,
	одиноких		библиотечная		проведение
	пенсионеров на		система СГО»		индивидуальны
	мероприятия и				х занятий на
	мастер-классы)				дому.

Книжные выставкиЛата,

№ п\п	Место проведения (С указанием точного адреса)	Название выставки	Дата, аудитория	Ответственный
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-консультация «Пенсия в вопросах и ответах»	Сентябрь, 16+	Евсеева М. В., главный библиотекарь
	Библиотека № 1, Черемухово, ул. Калинина, 20	Выставка-радость «Неугасим огонь души»	Октябрь, 16+	Фарнина И. Л., зав. отделом
	Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка — рекомендация «Книжки — малютки на 2-3 минутки»	Январь 0+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
	Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - поздравление «Возраст мудрости и доброты»	Сентябрь 60+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
	Библиотека № 9 п. Сосьва, ул. 40 лет Октября, 2	Выставка - размышление «Наперекор судьбе» к Международному дню инвалидов	Ноябрь 6+	Пестерева Л. Г., зав. Отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный, ул. Кедровая, 21-3	Тематическая папка «С верой и надеждой» (Инвалиды за равные права и возможности)	В течение года	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «Рождество на книжных страницах»	январь	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка-восхищение «Народная волжская казачка»	март	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка экспозиция «Православные храмы»	апрель	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка просмотр «Пасхальный благовест»	апрель	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий Северный , ул. Кедровая , 21-3	Выставка-рецепт «Заготовки для сытной зимовки»	октябрь	Файзуллина Л.В. зав. отделом
	Библиотека № 12 п. Третий	Выставка экскурсия	ноябрь	Файзуллина Л.В.

Северный, ул. Кедровая,	«Аптека для души»		зав. отделом
21-3			
Библиотека № 12 п. Третий	Книжно-иллюстративная		Файзуллина Л.В.
Северный, ул. Кедровая,	выставка «Всё про	декабрь	зав. отделом
21-3	Новый год»		
Библиотека № 13 п. Калья,	Выставка-просмотр	Октябрь	Можеванова И. Г.,
ул. Ленина, 33	«День добра и уважения»	2020	Заведующий отделом

Справочно-библиографическое и информационное обслуживание

№п/ п	Мероприятие	Дата	Место
	Работа с каталогами:		проведения
1	Работа с электронным каталогом:	в течение года	ЦГБ
2	Работа с карточным каталогом: - редактирование и пополнение картотеки методических публикаций	в течение года	ЦГБ
3	Чистка традиционных каталогов	в течение года	ЦГБ
4	Вливание карточек на новые поступления	в течение года	ЦГБ
5	Реклассификация (редактирование) систематического каталога	в течение года	ЦГБ
6	Заимствование готовых записей из базы данных СКБР	постоянно	ЦГБ
7	Контроль качества записей, поступающих от работников ЦГБ и библиотек-филиалов	по мере пост.	ЦГБ
8	Проведение обучающих занятий по созданию электронных записей	по мере необходим.	ЦГБ
9	Разработка в процессе работы необходимых технологических инструкций	в течение года	ЦГБ

4.Работа с фондом

№ п /п	Мероприятие	Дата	Место проведения
1	Планирование и отчетность	в течение года	ЦБС
2	Отбор и заказ изданий (прайс-листы)	2 раза в год	ЦГБ
3	Оформление подписки на периодические издания (по каталогам Роспечати)	по мере поступ. финан. средств	ЦГБ
4	Ведение учетных форм - книги учета фонда, акты на прибытие - электронный каталог		ЦГБ
5	Техническая обработка литературы (простановка инвентарных номеров, штампов, шифров и т.п.)	постоянно	ЦГБ
6	Работа с дарственными экземплярами (православная литература, дары населения и организаций)	по мере по- ступления новой литературы	ЦГБ
7	Подготовка информационных обзоров новых книг (бюллетени новых книг, информация в СМИ)	по мере по- ступления новой литературы	ЦГБ
8	Подготовка и проведение плановых проверок	согласно графику	ЦГБ
9	Отбор малоиспользуемой литературы для исключения из фондов	в течение года	ЦГБ

5. Методическая работа

№ п/ п	Мероприятие	дата	Место проведения
	Работа с сайтом: http://sev-lib.ru/	в течение года	ЦБС
	Папка-накопитель «Сценарии для мероприятий»	в течение года	ЦБС
	Акция «Библионочь»	апрель	ЦГБ
	Всероссийский День библиотекаря	май	ЦБС
	Акция «Всем, кто любит, верит и ждет» (День семьи, любви и верности)	июль	ЦГБ
	Акция «Голубь мира»	сентябрь	ЦБС

Акция «Люди Североуральска о книге и чтении»	в течение года	ЦБС
Участие в областных мониторингах, акциях и конкурсах	в течение года	ЦБС
Мониторинг:		
Повышение квалификации:	- I	
Семинары	1 раз в квартал	ЦГБ
Методические часы-консультации по профессиональным вопросам	в течение года	ЦБС
«Библиопомощь» (тематические, организационные, проблемные выезды по оказанию практической и методической помощи)	в течение года	ЦБС
Выезды на областные семинары	в течение года	ЦБС
Управление. Работа с кадрами:	,	
Составление сводных планов и отчетов ЦБС	ноябрь-январь	ЦГБ
Составление статистических и цифровых отчетов (ежемесячных, ежеквартальных, годовых)	в течение года	ЦГБ
Прием планов (месячных, по акциям)	в течение года	ЦГБ
Анализы деятельности основных показателей работы МАУК «ЦБС СГО»	в течение года	ЦГБ
Подготовка методических материалов и организационно- регламентирующей документации	в течение года	ЦГБ
Издательская деятельность:		
«Краеведческий календарь знаменательных и памятных дат СГО на 2021 год»	I квартал	ЦГБ
Рекомендательные списки литературы, буклеты к мероприятиям	в течение года	ЦГБ
Памятки, буклеты, закладки на акции и мероприятия	в течение года	ЦБС

<u>Наименование</u> мероприятия (форма проведения)	<u>Сроки</u> провед е- ния	Место проведения	<u>Участники</u>	Ответственн ые лица, контакты
	1 .	2020 год		
Круглый стол: «Имидж	февраль	Центральная	Заведующая	Заведующая
библиотеки, как фактор её		городская	методическим сектором	методически
развития», беседа		библиотека	Царикевич О. А.,	м сектором
«Материальная		им. А. Н.	Заведующая Центральной	Царикевич О.
ответственность и		Арцибашева	городской библиотекой	A.,
соблюдение правил			Белоусова Л. А.,	
пожарной безопасности,			Директор МАУК «ЦБС	
электробезопасности, меры			СГО», Л. В. Прямичкина,	
антитерраристической			Библиотекарь отраслевого	
безопасности, охрана труда.			сектора Бояринцева О. В.	
Консультация по	март	Центральная	Заведующая	Заведующая
составлению отчетов		городская	методическим сектором	методически

сельских библиотек — филиалов за 2020 год; Диалог в формате кейсстадий (разбор практических ситуаций) «О чем я хочу поговорить: проблемы, практика, помощь»; Презентация: «Календарь знаменательных и памятных дат на 2021 год»; Час профессиональных советов «Мои профессиональные творческие удачи».		библиотека им. А. Н. Арцибашева	Царикевич О. А., Заведующая Центральной городской библиотекой Белоусова Л. А.,	м сектором Царикевич О. А.,
Мастерская библиотечного опыта «Читательские объединения и клубы по интересам в библиотеке». Консультационно-деловая игра «Программа клуба: как составить» Литературный ликбез: «Современная литература»	апрель	Центральная городская библиотека им. А. Н. Арцибашева	Заведующая методическим сектором Царикевич О. А., Заведующая Центральной городской библиотекой Белоусова Л. А.,	Заведующая методически м сектором Царикевич О. А.,
Круглый стол «Применение платных услуг и рекламная деятельность библиотеки» Мозговой штурм консультация	май	Центральная городская библиотека им. А. Н. Арцибашева	Директор МАУК «ЦБС СГО», Л. В. Прямичкина, Сотрудники «ЦБС СГО»	Заведующая методически м сектором Царикевич О. А.,
Праздничное мероприятие, посвященное Дню библиотек Присуждение переходящего звания «Библиотекарь года», «Библиотека года» Подведение итогов конкурсов.	май	Центральная городская библиотека им. А. Н. Арцибашева	Директор МАУК «ЦБС СГО», Л. В. Прямичкина, Заведующая методическим сектором Царикевич О. А., Заведующая Центральной городской библиотекой Белоусова Л. А.,	Заведующая методически м сектором Царикевич О. А.,
Подготовка ко Вторым краеведческим Арцибашевским чтениям	июнь	Центральная городская библиотека им. А. Н. Арцибашева	Директор МАУК «ЦБС СГО», Л. В. Прямичкина, Заведующая методическим сектором Царикевич О. А., Сотрудники «ЦБС СГО»	Директор МАУК «ЦБС СГО», Л. В. Прямичкина, Заведующая методически м сектором Царикевич О. А., Заведующая Центральной городской библиотекой Белоусова Л. А.,

Экспресс-дайджест (обзор) «Имидж современного	сентябрь	Центральная городская	Директор МАУК «ЦБС СГО», Л. В. Прямичкина,	Заведующая методически
«тмидж современного библиотекаря»		тородская библиотека	Заведующая	м сектором
Тест-практикум —		им. А. Н.	методическим сектором	Царикевич О.
«Организация рабочего		Арцибашева	Царикевич О. А.,	A.,
времени или		1 '	, 1	,
самоменеджмент				
библиотекаря»				
«Работа с алфавитным	октябрь	Центральная	Заведующая	Заведующая
и систематическими		городская	методическим сектором	методически
каталогами» (консультация,		библиотека	Царикевич О. А.,	м сектором
практическое задание),		им. А. Н.	Заведующая отделом	Царикевич О.
анализ работы библиотек за		Арцибашева	«ОКиО» Келлер Е. А.	A.,
III квартал 2020 г,				Заведующая
инструктаж по пожарной				Отделом
безопасности,				«ОКИ О»
электробезопасности, о мерах				Келлер Е. А.
антитерраристической				
безопасности, охране труда.				
Семинар «Основные задачи	ноябрь	Центральная	Заведующая	Заведующая
и планирование работы на		городская	методическим сектором	методически
2021 год, подготовка к сдаче		библиотека	Царикевич О. А.,	м сектором
текстовых и статистических		им. А. Н.		Царикевич О.
отчётов за 2020 год, обзор		Арцибашева		A.,
профессиональных изданий				

6. Работа сектора электронных ресурсов. Сопровождение сайта.

№ п/	Мероприятие	дата	Место проведения
1	Работа с правительственными сайтами: госзакупки (http://zakupki.gov.ru); размещение информации об учреждениях (http:/bus.gov.ru), заключение договоров (http://www.sberbank-ast.ru).	в течение года	ЦГБ
2	Работа с сайтом библиотеки (http://sev-lib.ru/) - размещение информации, резервное копирование и администрирование сайта;	в течение года	ЦГБ
3	Работа с сайтом «Единое информационное пространство в сфере культуры» (http://all.culture.ru/) — размещение информации о МБУК ЦБС СГО, мероприятиях, встречах и выставках.	в течение года	ЦГБ
4	Работа с блогом «Библиотеки Североуральского городского округа» http://mbukcbcsgo.blogspot.ru/ , размещение информации и администрирование блога.	в течение года	ЦГБ
5	Работа с электронной почтой библиотеки.	в течение года	ЦГБ
6	Работа с пользователями в сети Интернет, в офисных программах, фонде электронных носителей информации.	в течение года	ЦГБ
7	Контроль за качеством Контент-фильтрации	в течение года	ЦГБ
8	Выполнение запросов сотрудников библиотеки по поиску информации в сети Интернет.	в течение года	ЦГБ

9	Оказание дополнительных услуг, связанных с использованием новых технологий (оргтехники, компьютеров и др.).	в течение года	ЦГБ
10	Участие в подготовке и проведении массовых мероприятий: поиск текстовой информации в сети Интернет, музыки, видео- и фотоматериалов, сопровождение мероприятия.	в течение года	ЦГБ
11	Создание печатной продукции: оформление выставок (заголовки), отчетов, листов информации, брошюр, буклетов и др.	в течение года	ЦГБ
12	Оцифровка фонда краеведческой литературы	в течение года	ЦГБ
13	Издательская деятельность (набор и оформление литературных сборников, авторских книг)	в течение года	ЦГБ
14	Проведение прямых трансляций Виртуального концертного зала Свердловской Филармонии (согласно плану трансляций).	в течение года	ЦГБ
15	Работа с объединением Литературное собрание «Вдохновение» (набор и оформление очередного номера журнала «СУППЧиК», оцифровка поступающих печатных материалов).	в течение года	ЦГБ
16	Работа с Центром общественного доступа к социально-значимой информации	в течение года	ЦГБ
17	Консультации сотрудников ЦБС по вопросам использования компьютерных технологий.	в течение года	ЦГБ

7. Трансляции Виртуального концертного зала

№ п/ п	Место проведения (с указанием точного адреса)	Название мероприятия	Дата проведен ия с указание м времени	Наименование организатора мероприятия	Ответстве нный за проведени е мероприя тия (Ф.И.О. должность), контактн ый телефон	Примечание
	Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	ТРИО ИМЕНИ ХАЧАТУРЯНА, Армения	7.02.2020 18.30	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.

Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	ГОГОЛЬ. «НОЧЬ ПЕРЕД РОЖДЕСТВОМ» Даниил Спиваковсий	16.02.2020 18.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	КВИНТЕТ «EILENKRIG CREW»	28.02.2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	ЕВГЕНИЙ КУНГУРОВ. КЛАССИЧЕСКИ Й РОМАНС	11.03.2020 18.30	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	ОРГАН ПЛЮС. BACH-FEST 2020	17.03.2020 18.30	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	Симфонический хор Свердловской филармонии	26.03.2020 18.30	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.

Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	ЗАКРЫТИЕ ФЕСТИВАЛЯ ВАСН-FEST	31.03.2020	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: правственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	БЕТХОВЕН. МЕССА И СИМФОНИЯ	8.04.2020 18.30	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.
Центральная городская библиотека г. Североуральск, ул. Мира, 11	УЛЫБАЕМСЯ С ОРКЕСТРОМ	12.04.2020 15.00	Муниципальное автономное учреждение культуры «Централизован ная библиотечная система СГО»	Белоусова Л.А. заведующа я	Цель: нравственно- эстетическое воспитание. Прямая трансляция из Свердловской государственной академической филармонии.

8. Работа в ЦОД

Цель: Предоставление доступа к социально значимым электронным информационным ресурсам, услугам связи, доступе к сети Интернет.

Задачи:

- Предоставление пользователям ЦОД услуг по использованию Интернет технологий для получения информации в следующих областях: официальные сайты органов государственного управления, официальные сайты органов государственной власти региона; сайты, содержащие юридическую, правовую, социально значимую информацию, обеспечение доступа к гуманитарной, культурной и технической информации;
- Обучение компьютерной грамотности пользователей библиотеки.

№п/п	Мероприятие	когда	где
	Предоставление бесплатного доступа к социально значимым электронным информационным ресурсам	в течение года	ЦБС
	Предоставление доступа в Интернет	в течение года	ЦБС
	Поиск информации в Интернет по предварительному заказу	в течение года	ЦБС

Вывод результатов поиска информации на бумажные и электронные носители	в течение года	ЦБС
Информационное консультирование пользователей в поиске необходимой информации в базах данных и сети Интернет	в течение года	ЦБС
Форматирование текста документа с помощью программ MS Word и MS Excel	в течение года	ЦБС
Предоставление подборки документов по социально значимой информации, обеспечивающей наиболее актуальные потребности местного сообщества	в течение года	ЦБС
Создание пользовательских папок с сохранением в них информации на срок, определенный в "Правилах пользования ЦОД»	в течение года	ЦБС
Консультации по работе в Интернет; электронной почтой, правовых базах и с программами Microsoft Office	в течение года	ЦБС
Выполнение всех видов справок по социально значимым проблемам	в течение года	ЦБС

9. Организационная и хозяйственная работа

№п/п	Мероприятие	когда	где
	Замена забора	в течение года	ЦГБ
	Приобретение мебели для детского абонемента	в течение года	ЦГБ
	Приобретение и замена энергосберегающих ламп для экономии э/э.	в течение года	ЦБС
	Приобретение дров к отопительному сезону.	в течение года	Библиотека № 5
	Проведение ремонтных работ к отопительному сезону (утепление оконных рам, дверей, ревизия отопительной системы).	в течение года	ЦБС
	Текущие сантехнические работы	в течение года	ЦБС
	Проведение инструктажей по охране труда, производственной санитарии, технике безопасности и противопожарной защите.	в течение года	ЦБС